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Natureza - Homem!
Preciosidades!

. Crianças - Futuro!
Amazônia - Vida!
o abrirmos as janelas de nossas casas é

. maravilhoso depararmos com o verde dos
nossos morros que nos cercam.

E a SANTA MÃE NATUREZA, que a

nós tudo oferece, não recebe do homem
os cuidados nem carinho que todos devem

- - lhe dar.
Embala a todos nós, com o sagrado

BERÇO DAVIDA, e que ao sermos embalados tenhamos
todos nós a percepção de sentir a nossa mãe Arnazõnía
trabalhando para todos nós.

. Hoje nossos ouvidos estão feridos, pois escutamos que
estão querendo colonizar a nossa AMAZÔNIA, dizendo

.

um certo deputado que ela é .boa terra para o plantio,
somente vinte por cento do seu verde preservar.

_

Onde está guardada: as tuas LEIS, nossaAMAZONIA,
que os senhores deputados, querem apagar, esquecendo
eles próprios que és vida em todos os sentidos, que em

tomo do nosso PLANETA TERRA és a única extensão, e
assim sendo és o pulmão do mundo, que gira em torno
de todos nós.

Olhamos em torno deste sistema de vida, que homens
destruidores querem conduzir esta nação e perguntamos:

O que será do nosso planeta terra amanhã?

Qual o futuro de nossas crianças?
Que vida terá a nossaAmazônia? Já que homens esquecem queNATUREZA

e HOMEM são preciosidades e dependem um do outro, porque esta é a leí.da natureza e sendo lei devemos respeitar.
O que verão no futuro nossas crianças? Será que elas terão verde para olhar, pássaros para conhecer e água para

tomar? Ou melhor dizendo, o que substituirá a água?
.

Será que haverá alegria em termos um BRASIL ,ACINZENTADO, o qual o verde da nossaAMAZÔNIA tornou-se em um.

grande deserto de madeiras podres, deixando o te_!-l solo sem vida e febril. ..

\

Que cada BRASILEIRO. filho que ama este PAIS; comece a se conscientizar do drama que estão desenvolvendo no

Plenário Nacional, elegendo homens que fazem as leis que lhes convém, deixando de ver o futuro, querendo destruir

patrimônios mundiais.
Vamos erguer a voz senhores, senhoras, jovens e crianças. MOSTRAR aos que hoje comandam o nosso Brasil, que

temos nós o direito de exigir que a nossa AMAZÔNIA seja preservada para todos nós.
POR gUE?
ELA E VIDA!
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Etica na política• •

O movimento. politico já teve início no

município de Gaspar. Cogita-se a

escolha de algumas lideranças,

principalmente, aquelas corri destaque, ligadas a

instituições assistenciais, esportivas e

empresariais. Alguns, apostam todas as fichas na

possibilidade de conquistar uma das cadeiras no

legislativo e executivo municipal. O pleito do
dia 15 de novembro desse ano, elegerá o prefeito
municipal e os representantes da câmara de

vereadores.
Diante desse importante acontecimento, o

,

eleitor determinará o futuro do município, para
os próximos quatro anos. Nessa expectativa,
questionamos os candidatos:

1- O homem político gasparense, tão

criticado pela população, está ou não preparado
para representar dignamente esse papel na
sociedade?

2 - O perfil, o conhecimento e a cultura do

pretendente, revelam o potencial administrativo
do candidato?

Além do candidato refletir sobre esses

questionamentos, o eleitor, fazer sua análise. O

período' que antecede a eleição, deverá servir para
reflexão do eleitor e candidato. há uma escolha

,

AldoAvosani

acertada dos candidatos.

Lembrando a história politica ou o passado
daqueles que estiveram a frente da administração
de Gaspar, traçamos .análise do politico local.

'Não possui comportamento ético, não é

claro e específico no seu modo de agir;
'Faz críticas de modo particular, não

.. demonstrando compreensão e empatia a

situação colocada;
'Não assegura-se sobre as reais

potencialidades de seus colaboradores e

correligionários;
'Geralmente

principalmente
expressa-se

quando ocorrem

com raiva,

questionamentos;
·Articula pouco politicamente. para

determinar ações eficazes e comuns a sociedade;
'Pouco conhece e não domina os trâmites

da administração pública;
Visualizar o comportamento da sociedade,

identificar suas necessidades e estabelecer suas

prioridades é seguramente um papel difícil, para
os politicas com visão egoísta e ineptos ao cargo.

((5e um homem não sabe a que porto se

dirige) nenhum vento lhe é favorável" - 5êneca.

ILUSTRAÇÃO: MARCOS CRUZ

MéTRS EXPEDIENTE

Gerentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani

Diagramação: Joseane A. Schmitt

o SEU JORNflL

Jornalismo: Elizabeth Thomé
Gustavo Arruda

Ilustração: Marcos Cruz

Distribuição: Olindino Lourenço Filho

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmetas@terra.com.br. Fone: 332-1620
..

Ref're5C-O
Por Gustavo Arruda

Impunidade até aqui
Senti na pele esta semana a injustiça existente no

País que não consegue vencer suas próprias leis. Meu
irmão sofreu atropelamento por motoqueiros
embriagados, que brincavam com a vida e o pegaram
na contra-mão da via. Infelizmente, um jovem pagou
pela brincadeira. Hoje meu irmão está hospitalizado
e irá se submeter a uma cirurgia, enquanto os

criminosos soltos até aqui. Isto acontece ainda.

Voto sem consciência ..

No processo de votação para novos membros do

Conselho Tutelar 9 que se viu foi uma busca

in�ansável por votos, sem ao menos um trabalho de

esclarecimento aos eleitores do motivo e função dos

cargos em jogo. Carros de transporte coletivo traziam

inúmeras pessoas, que desconheciam o assunto. Seria
o desespero por um cargo remunerado ou a imensa

vontade de trabalhar com as crianças da cidade? Fica

a questão. Outra pergunta que se deva fazer: como
entramos em ano eleitoral, será que o mesmo irá

ocorrer novamente? Lamentável.

Politica I
O PSDB lançou seus dois nomes, propensos

candidatos para o Executivo. Enquanto isso, uma
comissão dos tucanos amplia as conversas com os

demais. Um dos partidos, que aparentemente se faz

próximo do PSDB é o PTB, de Andreone Cordeiro.

Pura especulação ou verdade, a notícia surgiu após
indícios, e já gera alterações em setores ligados a

opinião pública e nos próprios bastidores da política.

Coincidência e trégua
Partidário ou não, certo veículo de comunicação

da cidade, que semanalmente expressava indignações
contra o poder público municipal, alterou sua

conduta e decidiu não mais atacar implicantemente
a mesma prefeitura. Depois deste lembrete, para
disfarçar, deve vir alguma bomba aí, afinal PSDB/
PTB é uma coligação à base de especulações.

Politica II
O PPB sentiu o efeito de ter permitido a saida

do nome de Francisco Hostins para a candidatura a

prefeito municipal. Filiados e pessoas que conhecem
o trabalho do ex-prefeiturável desanimaram. Essa

insatisfação deve refletir no trabalho, pelo menos

até o momento em que não se apresentar .o
verdadeiro candidato. Hoje o PPB têm Júlio César

Zimmermann, Hamilton Krauss e Pedro

Bornhausen, todos distantes do topo das pesquisas.

Sonho
Com base no acontecimento da última corrida

eleitoral em Blumenau, os petistas gasparenses
sonham que o mesmo possa ocorrer aqui. O fato
do PPB perder Hostins, os deixou mais alegres ainda.

Politica III
PMDB, de Odilon Áscoli, estaria próximo do

PPB, de Pedro Bornhausen? As Executivas estaduais
dos dois partidos colocam restrições, pois o

governador Espiridião' Amin (PPB) continua
lembrando aos catarinenses os equivocos cometidos

pelo ex-governador Paulo Afonso Vieira (PMDB) .

A partir daqui, tudo é provável.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tucanos definem pré-candidatos ao Executivo
G.ARRUDA

Embora de forma extra-oficial
com base em pesquisa realizada entre
-os membros do partido, o diretório

gasparense do Partido da Social
Democracia Brasileira (PSDB)
definiu os dois nomes para compo
sição da chapa nas eleições de outu
bro, caso venha sermajoritária. Para
a candidatura de prefeito foi esco
lhido o nome do consultor ernpre
sarial..Mário Pêra. O bioquímica
Luís Buzzi Sobrinho foi o nome es
colhido pelos tucanos para a can

didatura a vice-prefeito.
Segundo o vereador e presidente

do PSDB, AmadeuMitterstein, a de
cisão é fruto de um trabalho interno

organizado, tom respeito à vontade
da maioria e numa efetiva consulta'
às bases do partido, sem qualquer im-

.

posição, "Nós temos um bom time,

e os escolhidos representam a síntese
do que o PSDB pensa de melhor para
Gaspar e o quea cidade precisa para
definitivamente se desenvolver",
destacou Mitterstein, que não deverá

ser incluso na nominativa de
.

candidatos a vereadores.
O anúncio oficial da chapa do

PSDB acontecerá na Convenção
prevista para o mês de junho, entre os

dias 10 e 30, conforme prazo
determinado pela LegislaçãoEleitoral.
Antes disso, os tucanos gasparenses
deverão se reunir por mais uma vez,

na pré-convenção, onde, por
definitivo, apresentar-se-ão os nomes

dos candidatos a vereador.·
. Tirando o nome de Mitterstein,

PSDB possui outros dois vereadores
atualmente: Jair Manrich e Luís
Roberto Schmitt (Bebeto). Tanto
Manrich, quanto Bebeto já
anunciaram que irão à reeleição.

Idade: 39 anos

Profissão: Administrador
Case na vida política: Priíneiro
vereador eleito pelo PSDB em

Gaspar - gestão 1993/1996 .

Candidato a vice-prefeito nas

eleições 1996. Atualmente é
.

suplente de deputado. estadual e.
vice-presidente do PSDB-Gaspar.
Bairro onde reside: Sete de

.
Setembro

Idade: 58 anos

Profissão: Bioquímico.
Case na vida política: ex-

.

secretário municipal de saúde e

assistência social nas

administrações dos prefeitos
Francisco Hostins e Luís

I
.

·Fernando Poli. I

Bairro onde reside: Bela Vista I.

Coligação fortalece candidatura em Ilhota
Anunciada na. última semana a coligação entre o PPB e PFLtem o objetivo de

desmantelar o PMDB que parece ter a preferência do eleitorado.

. ELlZABETH THOMÉ

.

o PPB(Partido Progressista
Brasileiro) partido do atual prefeito de

Ilhota, Roberto da Silva, coligou-se na

última semana com o PFL(Partido da'
Frente Liberal). A coligação concorre à

reeleição com Roberto da Silva, como
candidato ao Executivo nas próximas
eleições. Segundo informações do
assessor de imprensa da prefeitura,
Paulo Roberto Drum, o PDT(i>artido
Democrático Trabalhista) pode também
se unir ao PPB e PFL. Com a união
destes partidos os ilhotenses ainda

podem contar com o PMDB(Partido do
Movimento Democrático Brasileiro)

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida,. Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

que deve
concorrer

com o ex

prefeito
Hércules de

j>

Oliveira e

PT (Partido
dos Trabal

hadores) que
pode con

correr com

Rogério

sendo questionada a confiabilidade dos
resultados em função de um suposto
direcionamento imparcial. De acordo
com Paulo Roberto Drurn, o ex

prefeito Hércules de Oliveira que teve

as contas rejeitadas pela Câmara de

Vereadores pode' se tomar inelegível, .

o que provocaria uma mudança no

comportamento dos eleitores nas

próximas eleições municipais, dando
grandes chances à coligação PPBI
PFL. Para o vereador e presidente do

PMDB, Francisco Domingos, a

rejeição das contas do ex-prefeito, foi
apenas uma perseguição política.
"Hércules de oliveira ainda não foi

julgado. Não existem irregularidades

comprovadas.
Acreditamos

que ele saia

candidato, e

com certeza

terá a prefe
rência da

população" ,

a fi r m o u

convicto.
Descrente

de coliga- Francisco Domingos
ções ante-cipadas o vereador duvida de.
que sejam efetuadas uniões partidárias
tão prematuramente: "Só acredito em

'coligações no papel, oficializadas no.
último dia do prazo", acrescentou.

Seja seu próprio patrão
Faça um curso de Manutenção
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Você que gosta de estar sempre atualizodo
na área da informática,'chegou agora o

mais novo cursoJécnico
de Micro C?r'nputadores,

Flor.
De acordo com uma pesquisa efetuada

por jornal local a grande preferência do

eleitorado ilhotense seria dada a Hércules

de Oliveira(PMDB). Entretanto, está

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereadores·propõem· recuperação
de investimentos na Midwav

OSWALDO FREIRE

Habilidades
O desemprego tem sido uma

doença nesta época de vacasmagras.
Entrar 'no mercado de trabalho)
atualmente, é umproblema sério. Há
necessidade do profissional se

adequar às exigências desse
mercado cada vez mais competitivo.
Algumas condições doperfil do novo
profissional são: 1- boa instrução;
2- capacidade de criação; 3- senso
crítico; 4- polivalência; 5- bom
convívio social; 6- responsabilidade;
7- pontualidade; 8- lealdade com a

empresa; 9- sensibilidade com
-

o

meio ambiente; e 10- espiritualidade.
Esses instrumentos com certeza

contribuirão para a entrada no

trabalho e sua manutenção ..

G.ARRUDA

.

O Retomo do capital investido pelo
município de Gaspar - superior a R$
200 mil reais - para 0- projeto da

empresa Midway, que não saiu do

. papel, foi objeto de uma proposta
apresentada pelos vereadores' do
PSDB: Jair Mannrich, Amadeu

Mitterstein e Luís Roberto Schmitt,
que prevêem a utilização do prédio da -

antiga fábrica da Sul Fabril para
abrigar órgãos Municipais.

Os três vereadores entendem que
com a decretação de falência da

Sulfabril, e as conseqüentes pendengas
judiciais que virão com o processo,
dificilmente irão ressarcir omunicípio
do valor gasto para trazer máquinas
do nordeste e na reforma do prédio.
Sendo assim, estão cobrando do

prefeito em exercício, Andreone
Cordeiro (PTB), uma saída para
reduzir os prejuízos sofridos pelos
cofres municipais.

-

Na justificativa os vereadores

Bebeto, Jair Mannrich e Amadeu

Mitterstein alertam para o fato do

município poder negociar a utilização
do prédio da Sulfabril, em forma de

aluguel compensado por um pe�íodo
de dois anos, tempo suficiente para
investir na construção de uma sede
definitiva para a prefeitura de Gaspar.
"Hoje a prefeitura paga uma fortuna
em aluguéis. Lá no prédio da Sulfabril

poderia funcionar o setor de obras e

garagem, a secretaria da Agricultura
e outros órgãos, é uma forma de

recuperar o dinheiro aplicado num

projeto que não saiu do papel.
Sabemos que a-intenção foi boa, mas

-

como não deu resultado, não podemos
deixar assim"; lembra Luís Roberto

Schmitt(Bebeto).
Para Amadeu Mitterstein está na

hora de começar a reduzir as despesas
fixas da prefeitura. "Aluguéis são

desperdícios em qualquer lugar,

Participação
Aumenta a participação das

micro, pequenas e médias empresas'
nas exportações este ano. A

informação é do deputado federal
Gervásio Silva (SC). Em 1999,
enquanto as empresas de grande
porte tiveram uma participação de

63,9%, as micro, pequenas e médias
tiveram, juntas, umaporcentagem de

36,1%. Para 2000, estima-se um

aumento em torna dos 4% no volume
de exportação destas empresas,
contra os 3% de queda das grandes,
segundo a média calculada até o dia
20 de abril. "Atualmente, nos

deparamos com uma evolução das

exportações brasileiras ", avalia o

parlamentar.

Sul Fabril: espaço físico não é utilizado por completo

principalmente para omunicípio, que
paga aluguéis para terc-eiras.

Queremos ver o dinheiro sobrando

para que se faça investimentos". O
Vereador Jair Mannrich defende a

proposta salientando que o objetivo é

colaborar com a administração
municipal que sempre alega falta de

recursos. "Nós imaginamos que, se a

prefeitura ficar dois anos sem pagar

aluguéis, poderá usar o dinheiro para
construir prédios - próprios.
Infelizmente a Midway não veio, e

nem por isso devemos ficar esperando
ou lamentando o passado. Sabemos

que o prédio está no conjunto do

processo que resultou no fechamento

da Sul Fabril, mas o município terá

argumentos jurídicos e sociais para

conseguir efetivar está proposta",
-

destaca Mannrich.
O prefeito em exercício, Andreone

Cordeiro coloca que a proposta dos

tucanos é interessante, "embora
tardia" como ele afirma. Segundo
Cordeiro, o Governo de Gaspar está
há quatro meses em contatos com os

responsáveis pela Sul Fabril, para que
haja um acordo e a empresa assuma

as responsabilidades de crédito da

Midway em relação ao Município de
forma documentada. "Somente desta

forma, juridicamente poderíamos dar

procedimento aos nossos planos". Ele
ainda salientou que não vê resistências

por parte dos administradores da Sul

Fabril, e a hipótese de utilizar as

instalações não está tão distante. Foi

cogitado a utilização da área para
realização de cursos pelo SENAI, a

.

transferência de secretariasmunicipais
ou a adequaç.ão do Corpo de

Bombeiros, um projeto que há tempos
vem sendo aguardado pela
comunidade e até agora não saiu do

papel.
Atualmente as instalações da

Midway
_

abrigam atividade de

tecelagens, mas o espaço físico não é
utilizado por completo.
A sugest�o, então, caso as nego

ciações se concluam positivamente,
seria avaliar o aluguel da parte voltada
à prefeitura, e descontar os R$200mil
investidos pelo governo municipal.
Sendo assim, evitaria gastos com os

aluguéis e recuperaria os

investimentos feitos com a �idway.

Renda agropecuária
Estima-se que neste ano a renda

da pecuária bovina cresça em

12,9%. Além do algodão e café que
devem crescer em 18,5% e 15:!-%,
respectivamente. De acordo com

levantamentos da CNA, o ValorBru
to da Produção (VPB) de carne bo
vina será em tornode R$ 15,90 bi
lhões. Poderá ser omelhor resultado
entre os principais produtos
agropecuários. Entre os produtos
agrícolas, o café e o algodão serão

os únicos com a possibilidade de
aumentos expressivos, em detrimento
da queda do arroz, feijão, laranja,
cebola, batata inglesa e fumo.
Mesmo assim, esses resultados
ocasionarão uma elevação de 2,2%
no valor do VPB agropecuário..

Supermercado Zoni:

Sua melhor opção de compras!
3 endereços para melhor serví-Io:
Rodovia Ivo Silveira - Fone: 332-1060

Rua: Dr. Nereu Ramos, 1007 - Próximo Linhas Círculo - Fone: 332-0160
Rua: 7 de Setembro, 485 - Próximo Colégio Frei Godofredo - Fone: 332-0582. PRONTO PRA SERVIR VOCÊ
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Projeto de lei incentiva .

Município lança
doação de sangue Programa·ABC Cidadão

ELlZABETH JHOMÉ

.

o vereador José Hilário Melato
deu entrada ontem, 16 demaio, em um

projetode lei de n° 64/200 garantindo
aos doadores de sangue.do município'
de Gaspar que efetuarem, no mínimo,
duas doações anuais, direito a um

check-up sobre suas condições de

saúde: Além dos testes já efetuados

pelo estabelecimento coletor e

analisador de sangue o check-up
deverá prever os exames de ácido

· Úrico, colesterol total, glicemia, HDL
· colesterol, LDL colesterol. Para

doadores masculinos com idade

superior a 50 anos, fica garantida,
.

anualmente, a realização de um exame

de Antígeno Prostática Específico. As
mulheres com idade superior a 40

anos, fica' garantida a realização de
uma mamogr.afia, também anual.·

Segundo o vereador o objetivo é

incentivar a doação de sangue. "O
·

interesse do doador terá em

contrapartida exames gratuitos",

Melato: incentivando a doação de sangue
esclareceu. De acordo com o projeto
os benefícios .serão prestados pela
Secretaria Municipal de Saúde,
através do SUS (Sistema Único de

Saúde). O projeto de lei deverá passar
pela apreciação da Câmara �

-

posteriormente pela avaliação do
Exeéutivo.

o Governo de Gasparlançou na
. última segunda-feira o Programa
ABC Cidadão, que objetiva a

diminuição ,do índice de analfa

betismo na cidade. O programa é
destinado a jovens e adultos e será
desenvolvido em núcleos de
atividades nos bairros que apresen
tammaior demanda. As aulas serão
ministradas por professores volun
tários emdias e horários acordados
entre ministrantes e alunos.

O Programa ABC Cidadão' foi
criado a partir de um levantamento
feito nos diversos bairros do

município sobre o interesse das
famílias em alcançarem . a

alfabetização. A pesquisa feita nas

escolas e à domicílio, pormeio dos

agentes comunitários de saúde,
constatou a existência de um

número expressivo de pessoas sem
acesso à leitura e à escrita. "Estes
dados justificam a implementação
do programa" argumenta o

secretário de educação, Neivaldo da
Silva .

No total, 80 pessoas já estão
inscritas' no programa. Elas

participaram de aula inaugural,
ministrada por Alcides Ferrari,
coordenadora em Blumenau do
MAC (Movimento de

Alfabetização e Cidadania). Na
ocasião, receberam da secretaria

municipal de educação um kit
contendo material escolar.

A princjpio as aulas serão

ministradas nas comunidades de
Porto Arraial, Bom Jesus, Santa
Terezinha, GasparGrande e Gaspar
Mirim ..É intenção do governo
múnicipal estender. o programa a

outras comunidades. O curso não

tem duração definida, pois será

respeitado o limite de aprendizado
de cada indivíduo. Além da

alfabetização, os inscritos

participarão também de atividades
culturais e de integração.

Batedeira Pérola R$59,50 à

vista 5 x 17,30

Cafeteira Britânia
.

R$ 49,90 à vista

5 x 14,75

Liqüidificador
Cristal

R$ 45,90 à
vista

5 x 13,69

Consulte nosso gerente� negocie a

melhor condiçêo de pagamento

Instaladora Gasparense · lnterlar
Juntas para melhor servir

Lavadoura Enxuta Futura

349,00 à vista.

5 x 94,22

Lavadoura Roupa:
Enxuta i

R$ 539,00 à vista

5 x 144,71
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INDICE DE VARIAÇÃO GERAL

DEPREÇOS IVGP�B

JANEIRO/2000

ECONOMIA

INDICES DE INFLAÇÃO
I NDICE GERAL DE PREÇOS DE
MERCADO IGP-MIFGV

JANEIRO/2000

ACUM
NO ANO 144
NO
SEMESTRE 3,2
12MESES 6,61

TAXA REFERENCIAL TR

REFERENCIAL

INDICE NACIONAL DE PREÇO AO INDICE DE PREÇO AO PREÇO AO
CONSUMIDOR INPC-IBGE CONSUMIDOR IPC-SP PIPE SALÁRIO MÍNINO

JANEIRO/2000 061 JANEIRO/2000 057 JANEIRO/2000
FEVEREIRO 0;05 FEVEREIRÓ -0,23 FEVEREIRO
MAR O 0,13 MAR O 0,23 MAR O

I A RIL RIL
·ACUM ACUM EVOL%
NO ANO 088 NO ANO 066 NOÁNO II 03%
NO NO EVOL%NO
SEMESTRE 2,58 SEMESTRE 3,17 SEMESTRE 11,03%
12MESES 5,44 12MESES 6,20 EVOL% 11,03%

12MESES
UNIDADE FISCAL DE REFERENCIA se 12/05/99

POUPAN A CÂMBIO Com ra Venda

Comercial 1,8258 1,8266
.

Mar o 18200 18700

1450 1400 13 50

13,50 13,00 12,50
1250 1200 11 50

12,50 12,00 11,50
25,38 20,41 23,45 VAR%MENSAL -1,31%

Boi gordo em pé (arroba-ôükg) 36,00 37,50 39,00 eOMPR. DO S.M 41,95%

ACUM
OANO 199
NO
SEMESTRE 6,31
12MESES 13,52

TAXA BÁSICA DE

FINANCIAMENTOS TBF

-COMÉRCIO Perdeu quem apostou e� ações
Otimismo nas vendas parao Dia das Mães o saldo para quem apostou em ações está negativo em 2000

Com o dià dedicado as mães, o

comércio local esteve em clima de
euforia na semana que passou, Os

lojistas contaram com a presença dos
consumidores em suas lojas � apostaram
num crescimento das vendas em relação
ao ano anterior, Segundo ó diretor do
CDL de Gaspar, Hélio de Oliveira,

. "Estimasse um crescimento real

próximo dos 10% no faturamento.

Durante toda a semana, notou-se uma

procura constante, de artigos para
presentear as Mães gasparenses". "Os
fabricantes e distribuidores, apesar de

alguns atrasos nas entregas, não

deixaram de atender as programações
de pedidos. O comércio em geral, pre
parou com antecedência na formação de
est09.ues, e em quantidade suficiente pa
ra atender a grande demanda. Dessa for
ma evitainos que o consumidor, pro
curasse outras praças para realizar suas

compras". Outro fato importante, esta
relacionado às perspectivas positivas da
industria têxtil, que registrou absorção
de mão de obra nos últimos meses,

contribuindo sensivelmente para a,

reação das vendas do comércio.

Assume nova diretoria
da ASSECON/RMB

Acontecerá no dia 19/05 a posse da

nova diretoria da Associação dos

Economistas da Região Metropolitana·
de Blumenau. O evento acontecerá no

anfiteatro do bloco T, Universidade

Regional de Blumenau; com.início as

19:00 horas. Para marcar a posse,
acontecerá a palestra com Mércio

Felsky, Presidente Interino do

Conselho Administrativo de Defesa
Econômica - CADE. A nova diretoria
será representada pelos economistas:

Nilton Leitempergher - Presidente;
Alécio Ferreira - Vice-Presidente;

..

Charles Schneider Diretor

Financeiro.; Rogério Licínio Machado
- Social; Marilda M.C, Speil -

Secretária; Adilson O, 'Longen - Ética;
Ademir Maçaneiro Estudos

Econômicos; Rudiberto de Almeida -

Assessor Jurídico; ACIB - Assessoria
Administrativa. Presidente do Conselho
Fiscal: Jorge Fayet, 1° e 2° Suplentes:
Célio Francisco Simão e José Valdecir
Sch1ikmann. Um dos objetivos da nova
diretoria, será a coritinuidade na

integração dos economistas das cidades
.

que compõem a região metropolitana de

Blumenau. A principal meta

estabelecida para a gestão, consiste na

criação de um Banco de Dados com

informações da economia' regional. A
partir das 21:30 horas; os convidados
serão recepcionados no restaurante A

Moita, numa confraternização de posse.
Atualmente a ASSECON/RMB

compõem um núcleo, junto à ACIB em

Blumenau SC.

A queda acumulada é de

aproximadamente 15%. Os analistas
.

, , .1

garantem que o momento e propicro
para a compra. Mas alertam, não

comprem tudo de uma só vez.

O índice da Bolsa de Valores de São
Paulo, vem dando prejuízo aos

investidores. O mercado de ações tende
a render bons resultados, quando se

adquire por um preço baixo e se vende
com o preço alto. Em Gaspar, alguns
investidores já estão se questionando.
Quando chegará a alta para poder vender
minhas ações? Sabe-se que o mercado
de ações não é somente controlado pelas
tendências nacionais: Estamos sim,

ligados ao que ocorre ein todos os

mercados do globo. É sensato que o

investidor, tenha certa precaução no

investimento. Seguramente, não é
recomendável realizar transações, com
recursos que se utilizará dentro de um

ano. Da forma que anda o mercado,
com altos e baixos, o resgate dessa

aplicação poderá render uma grande dor
de cabeça e prejuízos financeiros. A

balança comercial brasileira, em

decorrência das turbulências, faz

pressão sobre o câmbio, valorizando a

moeda estrangeira e direcionando os

investimento para segmento, A�
oscilações tendem a continuar.

Vale sedia Coninfo 2000
Feira de informática e

telecomunicações 'movimenta o

Vale doItajai

Com início no dia 16 de maio,
Blumenau é sede da 8" CONINFO - Feira
e Congresso de telecomunicações do
Cone Sul. As empresas de comércio
eletrônico estarão apresentando o que há
de mais moderno na internet.

Santa Catarina por tratar-se de um

centro de excelência no desenvolvimento
de softwares, estará muito bem
representada. Serão mais de oitenta

empresas expondo seus produtos e

serviços.
Os visitantes terão acesso gratuito aos

sites de comercialização:podendo realizar
cadastros e procurar produtos de seu

interess.e.
Estarão presentes as recém

privatizadas empresas telefônicas,
expondo suas novas tecnologias digitais .

As grandes vedetes, TIMCelular eGlobal
Telecom fazem mistério sobre seus

produtos. Seus produtos serão

apresentados no decorrer da feira.
Além dos investimentos privados, a

participação do.governo disponibilizando
recursos para o evento, foi de fundamental

importância para viabilizar a participação
das pequenas empresas do ramo, O

objetivo dos exposítores será mostrar·
novos produtos e serviços, mas, as

empresas esperam faturar na ocasião.
Prevê os organizadores a movimentação
de recursos na ordem de US$ 10 milhões.

Paralelamente ao evento, serão

apresentadas palestras sobre os mais
variados assuntos, destinados aos usuários
e fomecedores que utilizam a grande teia.

Aos interessados. em conhecer os
novos rumos da internet, à CONINFO

20.0.0., acontece de 16 a 20 de maio, nas
dependências da PROEB em Blumenau/
SC. O horário de atendimento ao público
de terça à sexta-feira será das 15h às 22h
e sábado das l Oh às' 2Dh. Para os

portadores de cartão CONINFO 2000,
adquiridocom antecedência, o passe será
livre. O ingresso aos portadores de cartão
do ano anterior, estudantes, e idosos com
mais de 65 anos será de R$ 3:00., aos

demais. freqüentadores o valor do passe
será de R$ 6,00..,

Não percam a oportunidade de bons

negócios e atualização tecnológica ..
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18 de Maio

Dia Internacional dos Museus _.-

oino é belo co- bela história. ' artistas que tão bem sou

nhecer nossa
.

Falarmos de Museus e visitarmos beram pintá-los, é reviver,
história, mos- os mesmos, deveria ser um 'bom homenagear com emoção es

trando todo ce- hábito na vida de todos os ses momentos em que vísí
nário natural brasileiros. Pois alíestão pintados, tamos os museus.

da chegada do . com arte e beleza, grandes mornen- Nesta data dedicada ao dia
desembarque tos históricos e personalidades Internacional dos Museus,

de Cabral no solo brasileiro. ; importantes. Museus são elassi- nos reverenciamos com ad
'Esta tão maravilhosa arte ficados cultura, ensinando-nos o

.

miração e respeito. Pois

pintada ..

a óleo, por Oscar caminho de sabermos o nosso queremos sim, sempre lem
Pereira da Silva; expõe a passado, buscando em nossa brar e conhecer nossa hís
senstbtltdade

:

da arte de· memória momentos importantes tória. Porque um povo sem

pintar; mostrando com· por nossos antepassados. Lembrá- saber da sua história é um

detalhes perfeitos toda esta los e reverenciarmos todos esses povo sem raiz.
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PLANfAS 'QUE PUl<fffCAM
�lém de deixar a casa muito acolhe-

ldora,
algumas espécies de plantas

� '" ajudam a despoluir o ambiente:

� 11)
bsorvem íons positivos, prejudi-

-...;;.::__.::;.iR_': ca

I �s seres =r= e os devol-vem
como tons negatzvos, vitais para nossa

saúde. Monte o seu jardim:

,

Hera: Filtra o

,benzeno' eliminado
.por fumaça de

CIgarro e tinta de
parede.

Espada-de-são-jorge:
Absorve o formaldeído

,

liberado por madeira

compensada, carpete e

tecidos sintéticos.

Cacto: Age como

,barreira para os raios

gama emitidos pelos'
aparelhos de TV

e microcomputadores.

Lavanda: Seu aroma é um ótimo aliado para
combater os sintomas de stress.

Simpatia

Se você está afim de um gra���lJ1nlgqi,\,
faça o seguinte: quando o garot� ;sÚverv'a'
sua casa, pingue disfarçadamente u

/gqfd l!f�Çl,unilha num copo da água o

+
\. 'refrigerante e ofereça a ele.

11 ita essa magia essa magia 12 vezes e

'guarde. O gatoficará completamente
apaixonadopor você.

ESPIRITISMO

tomam conta da moda

Roupas com estampas de cobra, zebra,
onça e outros bichos estão invadindo as

coleções de outono e inverno. Mas cuidado
para não exagerar. Não misture osanrnais
a componha as peças estampadas com

outra neutra de acordo com o seu tipo físico.

•••
... -.

$>

Seios grandes: são valorizados na

medida certa por lisas e decotes fundos.
Escolha saias ou calças com estampas de

bicho para dar o toque da moda e

eqUilibrar a sua produção.

Para quem está acima do peso: 'O
ideal é usar uma roupa básica e deixar as

estampas de bicho para os acessórios.
Aproveite bolsas, cintos, sapatos e

bijuterias para incrementar o visual.

o truque para disfarçar quadris
_largos é usar saia ou calça sem estampa e

de cor escura. Abuse dos tigrados,
zebrados e afins na parte de cima.

...................... . , _...... . _ .

........_H ••• __ ••••H ••••_ ••• _ •• _ ••••••••••••H. __ _ __ ••• _ •• __ ••• •• _. , •• __ •• • • __ ••• _

Conhecendo o Espiríüsmo
Transmigração Progressiva (continuação)

o homem pode descei: em suas existências abaixo
do que já havia atingido, porém em sua posição social,
não como Espírito.

A alma de um homem de bem não pode animar,
noutra encarnação, o corpo de um celerado, pois que
da não pode degenerar. A alma de um homem perverso
pode transformar-se na de um homem de bem, desde
que ela se arrependa, tendo então a sua recompensa.

A marcha dos Espíritos é progressiva e jamais
retrógrada. Eles se elevam gradualmente na hierarquia,
e não descem do plano atingido. Nas suas diferentes
existências corporais podem descer como homens, mas

não como Espíritos. Assim, a aJma de um poderoso da
Terra pode, mais tarde, animar um humilde artesão, e

vice-versa. Isso pode acontecer porque as posições entre

os homens são freqüentemente determinadas pelo
inverso da elevação dos sentimentos morais. Herodes

era rei, e, Jesus, carpinteiro.
Aquele que pensa que poderá errado na presente

encarnação, deixando
. para melhorar-se na

próxima, não acredita
em nada, e a idéia de um

castigo eterno não o

coibiria mais, porque a

sua' razão a repele e essa

idéia conduz à
incredulidade. Se apenas
se houvessem

empregado os meios
racionais para orientar
os. homens, não

Festival de Velocidade
No próximo 21 de maio com ln1ClO às

80h, será realizado no Ginásio João dos
Santos

O Festival de Velocidade em Atletismo.
As inscrições podem ser feitas até o dia 18
de maio na FME/ Prefeitura.

Reunião Mulher Empresária
No próximo dia 22 de maio, segunda-feira,

às 19:00h, acontece na Câmara de Vereadores
à reunião do Departamento da Mulher

Empresária. A palestra será sobre
Consultoria Empresarial, ministrada por
João Paulo Kleinubing.

Festa na Anac1eto Cardoso
Realiza-se no dia 20 de maio, sábado, com

início às 18:00h, a tradicional festa na Escola
Professor Vitória Anacleto Cardoso. Haverá

atrações como dança, pescaria, sacola

surpresa e completo serviço de bar e cozinha
com um delicioso churrasco,

Curso de Costura Industrial
Pt AMPE está encerran:do as inscrições

para o curso de Corte e Costura Industrial
,

em Malha, que será ministrado pelo Senai:
Maiores informações, ou inscrições na

AMPE, pelo telefone 332 3016.

III Conferência Municipal de Saúde
Acontece no dia 19 e 20 de maio, na

Sociedade Recreativa e Cultural, a

Conferência Municipal de Saúde com debates
sobre a saúde do município. A abertura
oficial será às 18:30h do dia 19 e segue no_
sábado das' 8:30 às 18:0011. Toda a

comunidade. poderá participar.

Noite da Seresta
,

,

O Grupo Amigos promove em prol do
Hospital a Noite da Seresta. O evento será
realizado na Paradise Danceteria na sexta

feira apartir das 21 .Oüh.Ingressos antecipados
no Hospital ou na, própria Paradise. Com'

apresentação de Eulina Silveira a noite segue
com músicas selecionadas '.

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.
Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!
existiriam
céticos.

tantos

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973
, J. Prestes
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Por Elizabeth Thomé

BrudaWehmuth
o gasparense queparticipou da Segunda GuerraMundial
Herbert W�hmuth, filho de Carlos Wehmut e Gertrudes Schmitt Wehmuth, nasceu em

Gaspar. O avô Bruno Wehmuth nasceu em altomar quando vinha da Prússia(atual
Alemanha). Aos 14 anos trabalhou como aprendiz de caldeireiro em Jaraguá do Sul
e quatro anos depois foi sorteado para atuar na Z" Guerra Mundial. (naquela época
o serviço militar obrigatório erafeito aos de 21 anos). Quando voltou da guerra foi
trabalhar com o saudoso irmão, Leopoldo Wehmuth, também de caldeireiro de

artefatos de cobre. Posteriormente iniciou por conta própria, mas logo em seguida
recebeu o privilégio do Governo Federal, por ter participado da guerra, de

trabalhar no Correio, onde permaneceu de 1963 a 1980, atuando como carteiro.

Hoje é aposentado como r Tenente reformado do Exército. No último dia 08 de

maiordia em que se comemora a rendição da Alemanha na 2a Guerra) recebeu
homenagem juntamente com outros pracinhas na cidade de Blumenau . Com quatro
filhos e duas netas, Bruda Wehmuth tenta apagar da memória as marcas da guerra.
Ao lado da esposa Sigrid e emocionado ao relembrar o ano em que esteve na Itália

nos concedeu a seguinte entrevista:
.

Metas - Por que o seu apelido é Bruda?
Bruda - O apelido vem da palavra Bruder que
em alemão significa "irmão". Como na época
da colonização falávamos um pouco em alemão
um 'pouco em português acabou ficando Bruda.
Metas - Quando o senhor foi para a guerra?
Brud a - Sai de Itajaí em 1944. A Guerra
terminou em 1945. Fiquei na guerra um ano. e

alguns 'meses.

Metas - Depois de três meses na Itália vocês

foram para linha de frente. Como foi?
.

Bruda - Defendíamos os Aliados(Inglaterra,
Estados Unidos, União Soviética e França). O
Brasil acabou entrando na 2a Guerra em função
de sucessivos ataques a navios brasileiros,
realizados inclusive em águas brasileiras. (Foram

"Mas o horrorfoi quando
ocupamos o MonteMontese,

perdemos'muitos
comjianheiros. Tinhamos
soldados valentes, mas; <

'

horrível uma guerra....'"
cerca de' 18 navios. Além de perdas materiais,
607 brasileiros foram mortós).Entramos em

combate no dia 12 de dezembro de 1944. A

primeira noite já foi horrores ... Fomos obrigados
a recuar. Na verdade todos tinham muito medo,
mas depois de dar o primeiro tiro o medo

passava.Quando chegava a noite era pior. O
Sargento chegava e escolhia de 15 a 20 homens

que sairiam para descobrir a posição do inimigo,
o primeiro da frente já morria.Alguns ficavam

'perdidos ou escondidos um dia inteiro.
Metas - Comenta-se na história que os

Pracinhas foram usados pelos países de

primeiro mundo para morrer na linha de
frente.

Bruda - Falava-se muita coisa.
Metas - Qual sua opinião sobre Getúlio

Vargas, o presidente da época?

Bruda - Para mim foi um grande presidente.
Ele não queria que fôssemos para a guerra.

Quando embarcamos no navio e ele veio se despedir
disse: Não é por minha livre e espontânea vontade

que vocês estão indo.
.

Metas - Qual era ti efetivo da equipe que embarcou?
Bruda - Não me lembro exatamente. Acredito que
tenham embarcado umas 23 mil pessoas entre

enfermeiros e outros. Dizem que morreram 553

soldados, mas não sei. Acho q\le foram mais. Muitos
.

desapareciam na linha de frente; (Os soldados tinham
um distintivo e eram contabilizados a partir do

mesmo).
Metas - Vocês chegaram a capturar prisioneiros?
Bruda - Nós e os aliados capturamos primeiro 10
mil e depois 14mil. Tinham jovens alemãs de 16 e 17
anos.

Metas - O que era feito deles?
Bruda - Limpavam os campos minados, .mas a

responsabilidade sobre os prisioneiros era da tropa
americana. Nós éramos da linha de frente, não

sabíamos nada do que estava acontecendo na

retaguarda.
Metas. - Em cidades italianas, tomando essas

cidades, vocês acabaram lutando também contra

Mussolini.

Bruda - Sim. A Itália estava dividida. Mussolini foi
aliado de Hitler até o fim. Vi Mussolini morrer junto
da amante pendurados de cabeça para baixo.
Metas - Como foi àocupação de Monte Castelo?
Bruda - Foi no dia 21 de fevereiro, ocupando a linha
de frente. Mas o horror foi quando <?cupamos o Monte

Montese, perdemos muitos companheitos.Tínhamos
soldados muito valentes, mas, e horrível uma guerra...
Metas - O senhor viu muita miséria?
Bruda - Era muito frio. Tinha muita miséria. Vi

pessoa:s passando fome, elas faziam coisas absurdas

por comida... Mas o pior foi à volta.
Metas - Por que? Afinal a guerra havia terminado.
Bruda - Mas os pais que estavam à espera dos filhos ...
Metas � O senhor acredita que possa haver uma 3a
Guerra?

Bruda - Só se a China entrar.

Metas - O senhor casou seis anos depois com uma

G: Arruda

alemã.Imaginava que isso pudesse acontecer?
Bruda - Não imaginava.
Metas - O senhor nunca teve preconceito
contra alemães?

Bruda - Antes de ir pa·ra a guerra trabalhei com
um alemão em Jaraguá do Sul, com quem

aprend� minha profissão. Ele participou da 1 a

Guerra e era favorável a Hitler.
Metas - O senhor trabalhava com um alemão
e de repente foi lutar contra os alemães. O
senhor tinha noção do que era certo?
Bruda - Não sabia. Aqui no sul não tínhamos
muito. interesse na guerra: Nos grandes centros

como Rio e São Paulo é que havia uma certa

euforia, principalmente depois que os navios

foram atacados.

Metas - O que o senhor acha de Hitler?
Bruda - Acho que a princípio Hitler tinha boas

intenções, mas depois ficou louco.Ficou muito
ambicioso.

Metas - O senhor chegou a fazer amigos de
outra nacionalidade?

..

Bruda. Não.

Metas - O senhor chegou a voltar à Itália?

Bruda - Não.

"Nós éramosda linha de
não'sabíamos· nada

do que �ontêcià·na
retaguarda ".

Metas - Não gostaria de voltar à Itália hoje?
Bruda - Hoje não, a idade não permite.
Metas - Quanto o senhor recebia?
Bruda - Na Itália recebia duzentas liras por
mês, o restante era depositado aqui e quando
voltamos recebi' vinte oito Conto de Réis que
me ajudou a construir minha casa..
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I JÉSSICA PATRíCIA' LANA
I

9ANOS-

Dia de Cão
Em Taiwan, aspessoas

realmente são apaixonadas
pelos cachorros. Mesmo assim,
muitos deles são abandonados

quando começam a crescer ou

pegam alguma doença. por
causa disso, foi inventado o

"Dia de Ser Bompara os

Cachorros". Nessa data,
milhares de cãezinhos saem

parapassear com seus donos

pelo país, principalmentepor
Taipei, a capital. Se você

também quiser comemorar a
data, anote aí: é9 de setembro.

.
-

PINTE BEM BONITO SOMENTE OS D'OCES'

QUAL DOS CONJUNTOS ABAIXO TEM MAIS PASSARINHOS

\

Confira os lançamentos:
• Mero Acaso
• Um Anjo nas Ruas
• Destinos Cruzados
• Pânico no Lago
• Terra de Paixões
• O Príncipe Guerreiro
• O Mercenário
• A Lenda do Cavaleiro sem Cabeça

• A Décima Vítima

• Guerreiro da Paz

,

• Marcação Serrada
• Cantyman
• O Último Comando

-332·0550

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Cine Foto Mary

o concursoMiss Gaspar que acontece
anualmente esbanjou simpatia e elegância
no último sábado. A eleita SabrinaHostins é
a atualMiss Gaspar 2001. Paralelo ao
concurso aconteceu um sofisticado desfile
realizadopor Gracielly Boutique eMaria

Rita Calçados. Confira osprincipais
momentos:

As re resentatites do Clubeda Terceira Idade D. Ade�a .

Ppara foto no encontro de confraternização realizado
posam

. neste último sábido .(13) às 16:00h.

o Dedicatória pe
ld

.

.... do CD) cam da
.1- Na verso do CD o

ê Embolagem·de presen e.

Entrega especial. .

:

� Personalizada com o.seu nô

';: dela(e);. •
.

C Embalagém de Presente.
Entrega Especial.

'0
I- '

; Vai até o endereço
U

HOTEL E CHURRASCARIA - 312-2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.

.

ta o Brasil no "Miss
Joice Stupp repres.en .

França. O concurso.
-

ld" em Nice na
J

.

eBiquíniWor
.

..

F tival de Canes. 01�
acontece paralelo ao es .

tando Gaspar e Miss .

e . Garota RBS TV represen
da para0 dia

.101
D viagem marca

São Francisco. e
.' d grande concurso.

. part1cIpa o .

16 Joice Stupp
"ma sexta-feira. Parabéns à Rita

.

na proX1
de Kássia

Schmitt que
completa na

próxima
segunda-feira
(22/05) mais

um ano de vida.
Familiares a

,

Parabéns especial à gatinha Natália .

S?engler que comemorou seus seis anosdia 13 de maio (sábado) com uma superfesta em sua residência na presença de
amigos e familiares.

. charmosa
jucilene
Reinert

embelezaa
coluna
desta

semana.

Felicidades a Diogo
Luiz Heinrich que

completou seus três

aninhos neste últimO

sábado (13/05).
Diogo comemorou a

passagem de seu

aniversário com uma

super festa na .

Associaçã"o da Lince

na presença de

amigos e familiares.

SALÃO DE BElEZA
Norma Cabeleireira

Fatos
Acontecimentos

Níver...

Felicidades à Luciana Porticelli que
troca de idade na próxima terça-feira,

dia 23 de maio.

]oséFlávio Scheidt completa mais um
ano de vida hoje, dia 17. Felicidades!

Parabéns à Maristela Duarte que
aniversaria neste dia 20 de maio.

Quem comemora a passagem de mais
.

um ano de vida dia 21 é Flávio de
Souza. Familiares e amigos desejam

felicidades!

Congratulações à Ma de Lourdes

Santiago que comemora hoje mais um

ano devida.

Parabéns especial à Mà de Lurdes
Ramos que completa no dia 20 de maio
a passagem de mais um ano de vida!

Daniela-A. Zuchi trocade idade neste

sábado (20/05). Familiares e amigos
desejam sucesso nesta nova fase.

Pelíctdades à Patrícia Regina Reinert
que aniversaria hoje, dia 17 de maio,
na presença de amigos e familiares.

Congratulações. a Mariela Bernz que
comemora na próxima segunda-feira

(dia 22), mais um ano de vida.

Corte de cabelo, Massagem corporal;
Limpeza de pele .

335 0002�--'----:""""'__-----:----:--=---- fone:
·

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 5111 - Bela Vista
.

Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5º feiras com passagem

de ida e volta porR$ 4,00.

Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o jovem casal Jacson e Marili trocaram �anças
dia 13 de maio na Igreja Sagrado Coraçao de

.

Jesus. Em seguida a celebr��ão, os noiv_os
recepcionaram amigos e familiares no salao de

festas da igreja.

]aison e Priscila trocaram alianças noúltimo dia 29 de abril. A celebração religiosa
aconteceu na Capela Santo Antônio e a

recepção foi oferecida na Churrascaria Toni.

Parabéns à Nádia Pereira, que foi premiad� pelo DiskCD.

d afé da manha e com o

Sentimentos com uma cesta e c
.

e

enviou foi sorteada
Flor. A mensagem que seu esposo Jorg:

o Dia das Mães! .'

neste final de semana em comemoraçao a
.

Feli�idades à Andréia e Peterson que se

u�ram matrimonialmente no últimosabado (13105 - Capela do baiB
. rro

_ arr�cão) . O casal recepcionou
convIdados no salão da capela.

332-2277

•••••••••••••

•••••••••••••••••••••• i ••••••
,__-- Lanches ---

Beira RioPromoção
Na revelação: vale um
chaveiro ou um boton

Fatos
Acontecimentos

Níver. ..

Quem troca de idade dia 22 de maio é

o. simpático Maicon Valdemiro Schmitt,
que comemora a passagem desta data
na presença de amigos e familiares.

'Parabéns!

Parabéns à Osní Goedert que
aniversaria amanhã, 18/05.

Final de Semana
.

Hotel cinco estrelas, pontos turísticos,
.

restaurantes finos e paisagens
paradisíacas ... Todas essas maravilhas
estiveram presentes no super final de
semana (na supercapital paranaense e

região) oferecido por Luiz Cruz à sua

esposa Raquel Vitorino em

comemoração do seu aniversário
(14105). O amor está no ar..

As super primas Cynara e Aline
Lanznaster curtiram seu final de'

semana com muita descontração na

confraternização realizada por sua
família neste especial domingo das

mães.

As i�ãs Karla e Kátia Ul1er estiveram
presentes na comemoração das Bodas

de Prata' do casal Valdir e Elvira
Zermiani, que aconteceu no Salão
Cristo Rei no sábado, dia 13/05.

................ , .

'�ERNESTO', �HOJOA��\ & t��OKlt�
ROA CEL. ARTSTIUANO RAMOS. 522
89110-000-GASPAR-SC (047)332-0172

'

A opção mais elegante
para o dia dos
namorados .

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Continua o impasse na Rede Estadual de ensino
ELlZABETH THOMÉ

Desde o dia 07 de abril com grande
parte do efetivo paralisado, a rede
Estadual de Ensino não tem entrado em

acordo com o Governo do Estado acerca
de reivindicações e salários atrasados.
Os professores participaram na última

segunda-feira de uma assembléia

regional para prestar esclarecimentos a

toda à classe. Uma das grandes
reivindicações em pauta é o piso salarial
de R$744,00 para quarenta horas aula,
contra os R$277,OO atuais. O Vale �

Alimentação concedido no governo
Paulo Afonso, foi extinto no início de
1999 e também consta na lista
reivindicatória. Um dos impasses hoje
está relacionado ao projeto de

reordenação no ensino, que tem como

objetivo separar o Ensino Médio do
Ensino Fundamental. Desta forma
ficaria sobre responsabilidade do
Governo Estadual somente o ensino de
sa a 8a Séries. A idéia é que o ensino de
1 a a 4a Série seja municipalizado. O
Ensino Médio, do 1° ano ao 3° ano do
2° Grau estaria dentro de um projeto de

reordenação com financiamento do
F.M.I. Fundo Monetário Internacional)
com verba determinada até 2005. "E

depois de 2005, como fica a

comunidade? O 2° Grau vai ser

privatizado? E quem não puder pagar?
E os professores, o que vai acontecer
com eles?" Questionou a Coordenadora

Regional do Sinte(Sindicato dos
Trabalhadores da Rede de Ensino).
Qualidade de ensino é outra grande
polêmica que vem sido discutido pelos

COMUNICADO AO TRABALHADOR
GASPARENSE

FETIESC - Federação dos Trabalhadores nas Indústrias do Estado de Santa
Catarina empregados do ramo do vestuário, inclusive facções, extração de
pedreiras, e categorias não organizadas em sindicatos (jnrisdíção em Gaspar
e Ilhota}.

SINDICATO dos Empregados em Estabelecimentos de Serviços de Saúde
de Blumenau empregados do ramo de hospitais, consultórios, clínicas e afins
(jurisdição em Gaspar).

SINDICATO dos Empregados no Comércio Hoteleiro e Similares de
Blumenau empregados de hotéis, restaurantes, churrascarias e afins
(jurisdição em Gaspar}.

COMUNICAM
o credenciamento dos advogados

LAÉRCIO JACOB MORITZ - OAB/SC 10.720
SÉRGIO HAMMES -OAB/SC 8.019

. para atendimento na área jurídica e judiciária, os trabalhadores das

categorias mencionadas, com escritório na Rua Coronel Aristiliano Ramos
453, Centro, Gaspar/SC.

.

Telefo�es (Oxx47) 332-1355 e (Oxx47) 332-2385.

�G
Governo de

� aspar
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE
GASPAR-SC

o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Gaspar,
atendendo o que determina o art. �l da lei municipal n° 1432, torna público o

resultado das eleições para o Conselho Tutelar de Gaspar, realizadas em 10/05/2000,
onde foram eleitas as seguintes Conselheiras:

NÍVEL SUPERIOR
Lídia Regina Demrrier Schramm - 752 votos

Zulma Tereza Deschamps Tridapalli - 703 votos

Maria Esonita Schmitt - 544 votos

Eliane Regina Isensee de Souza - 371 votos

NÍVEL 2° GRAU
Zenita da Silva - 824 votos
Márcia Pereira - 638 votos

Vânia Maria Venturi Isensee - 530 votos

Dilma Uliano Moser da Silva -.496 votos

Maria de Souza-e Silva Maas
Presidente do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente

15/05/2000

.\

professores.
Além de contar

com um salário

que não permite
aperfeiçoamento
os professores
vem buscando
manter o con

curso público a

cada dois anos.

O último con

curso foi rea
lizado em 98,
.e n t r e t a n t o ,

Arlete confir
mou que ante

riormente não Alunos continuam sem aula desde o dia 7 de abril

havia concurso há seis anos. "Os alunos
acabam pre-judicados, pois não.tendo
como se habilitar acaba ocorrendo Uma

rotatividade muito grande. Sem

condições de se fixar o professor acaba
não dando uma continuidade ao

trabalho".
No último dia 11 de maio os

grevistas ocuparam a sede da CRE

(Coordenadoria Regional de Educação)
em Blumenau onde permaneceram
durante a noite de quinta e sexta-feira
com o objetivo de sensibilizar todos os

setores da educação.
Em Gaspar, José Luís Kirsch que faz

parte dei comando de greve afirmou que
estão sendo mantidos os índices de

apoio. "Não vamos retornar a sala de

aula·enquanto não houver uma proposta
do Governo doEstado", acrescentou. De
acordo com José Luís as aulas serão

repostas. "Assim que terminar a greve
. deveremos elaborar um calendário de

reposição". A Câmara dos Vereadores
de Gaspar enviou ao Governo Estadual
uma moção de apoio assinada por todos
os vereadores favorecendo o

movimento.
Na tarde de ontem a comissão de

greve conversou com o Governador
Amim emBlumenau. Contudo, segundo
Arlete o Governador não deu sinais de

que aceitar às propostas. Foi enviado

para os líderes da bancada no Estado, a
pauta de reivindicações por escrito,
solicitando uma audiência.

.0upermercado
�tanke

Fone.' 332-0559

Rua Frei Solano; 490 - Centro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G. Arruda

Eleição deline novos membros
.

.

para o Conselho TUlelar
mandato de três anos, uma das

exigências básicas para a inscrição era
ter reconhecido e comprovado
experiência de trabalho com crianças
e adolescentes, no mínimo de três
anos. A comunidade é assistida pelo
Conselho em casos de solicitação de
auxílio e/ou denúncias que são levadas
até a entidade. As atendentes
trabalham em dois turnos: das 7 :OOh
às 13:00h e das 13:00h às 19:00h com

plantões noturnos, sábados, domingos
e feriados em escala de revezamento.
A remuneração mensal é de R$456,84

. para titulares.
,

Com duas vagas em nível de 2°
Grau foram eleitas: Zenita da Silva
com 824 votos e Márcia Pereira com
638. Ficaram como 1" Suplente: Vânia

ELlZABETH THOMÉ

Em eleição realizada "(10 último dia
10 de maio ficaram estabelecidos os'

novos membros do Conselho Tutelar

para o triênio' 2000120003. Com

aproximadamente 2.700 votantes a

. eleição contou com participação da
comunidade. O Conselho Tutelar é um

órgão permanente e autônomo, não
jurisdicional, encarregado pela
sociedade de zelar pelo cumprimento
dos direitos da criança e do
adolescente. Em Gaspar o Conselho
foi regulamentado por lei municipal
no dia - 24 de maio de 1993. É uma

autoridade pública e suas decisões têm

força de lei. Num total de cinco
membros Conselheiros, para o

Na última sexta-Ieira, dia 12/05 a EscolaMunicipal
Mário Pederneirasproporcionou asmães de sua

comunidade escolar um encontro em homenagem ao

seu dia. As mãesparticiparam de várias

brincadeiras, receberam inúmeros brindes epara
finalizar degustaram um delicioso café colonial.

Haverá no local: Churrasco.frango assado, cachorro quente
Pastel, buffet, bingo, roda da fortuna, pescaria e noa música.

Convite
.

A comunidade evangélica de Blumenau - Paróquia Gaspar,
convida você e sua família para participarem da tradicional

festa popular.
Data: 20 e 21 de maio de 2000

Local: Nas dependências do Centro Evangélico
Programação: Dia 20 início dos festejos às 18:00hs; Dia 21 às

09:00hs culto festivo, logo após reinício das Festividades.

V. Isense(530) e 2"

Suplente: Vilma Moser da

Silva(496). Com três vagas
em nível de 3° Grau foram
eleitas: Lídia Regina
Schramm com 752 votos;
Zulma Tridapalli (703) e

Maria Esonita Schmitt

(544). AI" Suplente
classificada foi Eliane

Regina de Souza com 371
votos. Apesar de ser uma

. eleição espontânea foram
contabilizados 512 votos

brancos e 50 votos nulos .

Eleição expontânea com
. 512 votos em branco

Com o objetivo/de ajudar as pessoas com problemas corno:
Depressão, d1ficÍlldâ.'des na aprendizagem; nos relacionamentos;
interpessoais, stress, entre outros, a PsicólogaCintia está.'
atendendo em sua clínica, à todas as' idades.

- ,

� 332-2282 -.'
.......... _ _ ....•...... " .. _-_._----,.._ _ _ ...............•�------,..----'- '--_ ,.''".

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 300
Prédicó do Luizinho, sala 12. Centro -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HOSPITAL NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO
BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1999.

ATIVO 1999 1998

CIRCULANTE R$ 241.812,05 R$ 247.736,37
DISPONIBILIDADES R$ 21.055,63 R$ (12.258,50)
Caixa R$ 4.379,10 R$ 10.182,72
Bancos R$ 16.676,53 R$ (22.441,22)
Contas a Receber R$ 183.217,71 R$ 218.165,24
Estoques R$ 35.629,47 R$ 31.125,09
Créditos Diversos R$ 1.909,24 R$ 10.704,54
PERMANENTE R$ 1.888.284,01 R$.1.821.376,77
Imobilizado R$ 2.106.617,24 R$ 2.031.015,92
Depreciação Acumulada R$ (230.769,39) R$ (209.639,15)
Diferido R$ 12.436,16

TOTAL DO ATIVO R$ 2.130.096,06 R$ 2.069.113,14

PASSIVO

R$ 585.969,21
R$ 106.400,45
R$ 246.355,04
R$ 30.633,79
R$ 109.034,67
R$ 93.545,26
R$ 1.544.126,85
R$ 390.424,44
R$ 1.142.126,68
R$ 11.575,73

R$ 2.130.096,06

R$ 353.566,93
R$ 75.349,99
R$ 119.168,22
R$ 7.929,01
R$ 91.666,67
R$ 59.453,04
R$ 1.715.546,21
R$ 340.424,44
R$ 1.142.126,68
R$ 232.995,09

R$ 2.069.113,14

CIRCULANTE
Fornecedores

Encargos Sociais
Impostos a Pagar
Empréstimos Bancários
Outras Obrigações
PATRIMÔNIO LÍQUIDO
Reserva de Capital
Reserva de Reavaliações
Lucros (ou Prejuízos)Acumulados

TOTALDO PASSIVO

DR. RICARDO ALEXANDRE FREITAS
PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ALBADE AGUIAR
TÉC. CONTABILIDADE

CRC/SCI6.346

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 95/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOSDO ART 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DETRÂNSITO, AO FINALIDENTlFICADA, NOTiFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S)
ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S),
PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTARDEFESA PRELIMINAROUAINDA
INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORMEDISPOSTO NO ART 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. O 17/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIO DO

VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART 257, PARÁGRAFO 8, DO
CTB.

NOME DO PROPRIETÁRIO/CONDUTOR COD. DA'INFRAÇÃO
NELSON BECKER 659

NO. DA PLACA. AUTO DE INFRAÇÃO
LXS1381 55584243
LXU8852

.

55584022
LXX8654 55584288
LYB8480 55584021
LYH9416 55584238
LYH9416 55584238
LYH9416 55584239
LYH9416 55584239
LYY9065 55583937
LYY9065 55583937
LZJ7568 55584233
LZJ%88 55584603
LZU7904 55584024
LZU8564 55584241
MAL9248 55584244
MAL9248 55584244
ENQUADRAMENTO
501=CTB 1621

546=CTB 1811X
548=CTB 181 XI
604=CfB 207

OSCALDO DA CUNHA 604

QUERINO JOSÉ SPENGLER 548
EDlNAMARA KVIATKOVSKI THOMAZ 604

ARLINDO SCHUSSLER 501
ARLINDO SCHUSSLER 659
ARLINDO SCHUSSLER 658
ARLINDO SCHUSSLER 691
REGINA APARECIDA EBERLE 659
REGINA APARECIDA EBERLE 691
GABRIEL LUIZ WEBER 655
RENATO JOSÉ ZIMMERMANN 604

JULIANO C. MULLER 604
GERALDO MIAMOTO JUNIOR 546

ARTHUR KLOCH 501
ARTHUR KLOCH 659

655=CTB 230 I

658=CTB 23Q IV

659=CTB 230 V

691=CTB 232

TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, F1CA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI9.602/98), PARA, EM
30 DIAS. EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS AélMÀ REFERIDOS ENTRAMEM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL

GASPAR/SC, EM 27 DE ABRILDE 2000.

AUGUsnoBEDUSCHINETO
DELEGADODEPOLÍClA

HÓSPITAL NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO DE 1999.

. 1999 1998

R$ 876.266,0S
R$ 665.431,02
R$ 129.847,75 .

R$ 70.500,10
R$ 10.487,18
R$ 876.266,05
R$.(1.419.112,59)

RECEITA OPERACIONAL BRUTA
Receita Convênios Internados -

.

Receita Convênios Externos
Receita Pac. Particulares Internados
Receita Pac. Particulares Externo

(=) RECEITA OPERACIONAL LÍQUIDA
(-) DESPESA OPERACIONAL

R$ 1.010.618,78
R$ 757.480,64
R$ 125.786,55
R$ 75.398,36
R$ 51.953,23
R$ l.01O.618,78
R$ (1.348.693,43)

Custo dos Serviços Prestados R$ (282.614,22)
Despesas cl. Pessoal R$ (799.528,59) .

Despesas Administrativas R$ (305.299,62)
Glosas e rejeições R$ (31.670,16)
(=) RESULTADO OPERACIONAL R$ (542.846,54)
RESULTADO FINANCEIRO· R$ (91.036,99)
Receita Financeira R$ 226,42
Despesas Financeiras R$ (91.263,41)

.

OUTRO RESULTADO NÃO OPERACIONAL R$ 412.464,17
Aluguéis de Imóveis R$ 45.278,86
Auxílios Municipais R$ 172.854,10
Auxílios Federais R$ 7.800,03
Doações de Pessoas Físicas R$ 32.441,76
Doações de Pessoas Jurídicas R$ 4.273,75
Doações Através da CELESC R$ 166.536,06
Outras ReceÍtas R$ 7.354,47
Ganhos R$ 25.324,26
Perdas , R$ (49.399,12)
(=) RESULTADO DO EXERCÍCIO R$ (221.419,36) R$ (14.275,12)
Nós, abaixo assinados, na qualidade de membros do Conselho Fiscal, do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, tendo procedido ao devido exame do Balanço,
Demonstração de Resultados, bem como dos demais documentos relativos ao exercício
social encerrado em 31/12/99. Declaramos ter encontrado tudo na mais perfeita ordem
e recomendamos sua aprovação por parte da Assembléia Geral.

R$ (277.368,25)
R$ (699.743,34)
R$ (337.095,62)
R$ (34.486,22)
R$ (338.074,65)
R$ (35.137,65)
R$ 283,59
R$ (35.421,24)

.

R$ 358.937,18
R$ 28.151,38
R$ 107.166,73
R$ 92.350,45
R$ 21.300,17
R$ 4.034,70
R$ 91.204,69
R$ 14.729,06

Gaspar, 22 de março de 2000.

VALDIR TESTONI
MEMBRO

-

DARIO BEDUSCHI
.

MEMBRO

MAX ELOI DA SILVA

MEMBRO

"Em decorrência das denúncias de irregularidades relatadas pelo ex

Administrador s-.Marcos Benkendorf, atestamos que há uma comissão de

investigação nomeada pelo Conselho de Administração e que a mesma ainda
encontra-se em andamento, portanto aguardamos o seu relatório final, no que se

refere a prestação de contas de l.999".

.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 96/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFOÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9-503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADEDETRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S)DO(S) VEícULO(S)
ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTlVAS(S),
PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA
INFORMAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME OISPOSTO NO ART 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. O 17/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRlETÁRlO DO

VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART 257, PARÁGRAFO 8, DO
CTB.

.

NO. DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO NOME.DO PROPRIETÁRIO/CONDUTOR COD. DA INFRAÇÃO

RAULINO KNOP

LÚCIA DA SiLVA MAFRA

655

736

AGR0300 55584406
LXZ2039 55584290 .

ENQUADRAMENTO·
655=CTB 230 I

736=CTB 252 VI

TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃODA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, ESEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI%OV98), PARA, EM

. 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.
.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR/SC, EM 05 DEMAIO DE 2000.

AUGUSTO BEDUSCm NETO

DELEGADODEPOLÍCIA
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Analizia Saramento

Nome:Analizia Saramento
Signo: Gêmeos
Profissão: Comerciante

o melhor do dinheiro:

Conforto.
Opior do dinheiro:
Ganância.

,

Te acalma: Ficar só, por
alguns instantes.
Deus: Nosso criador, acredito
nele!
Família:A base da vida.

Sempre: Viver empaz.
Nunca: Desistir.

Drogas: Nãoprecisopara
viver.
O.essencialpara uma

vida saudável: Viver em
harmonia com tudoe com
todos.
Brasil: Umpaís lindo, com
belezas extraordinárias, mas
com muitas injustiças.
O quefalta em Gaspar:
Opçõespara o lazer.

Um livro: A Bíblia.
Umfilme: Coração Valente.
Umafrase: "Não espere
pelo destino, a vida lhe trata
dojeito que você acredita".
Música: Dance.
Ator: Raul Cortez.
Atriz: Fernanda

Montenegro.
Medo: Solidão.
Sonho:Alcançarmeus
objetivos.
Saudade: Da minha

infância.
Lugarparadisíaco:·O mar.

Chique: Ser educado..
Brega: Falsidade.
Perfume: SalvadorDali.

.

_--- ._-_._---

----A mulher e Maria naBíblia----
A Bíblia fala pouco da mulher. Os escritores

bíblicos são praticamente todos horriens, vivendo
dentro de uma sociedade machista. Não se pode
esperar muito em favor da mulher..Mas o pouco que
aparece a respeito, são elementos preciosos e de grande
valorização da mulher.

.

No episódio da Samaritana 00 4,26) - aparece
todo um diálogo entre Jesus e a mulher samaritana. E

surge uma mulher após tola e missionária. Crê em

Jesus e leva o povo a Jesus. Esta mulher teve grande
influência nas comunidades primitivas; ela rompe o

preconceito da época e conversa em público com .

um homem (Iesus). Naquele tempo nem se podia
imaginar um fato destes. E mais, ela mesma vai para a

cidade anunciar que encontrou o Messias e o povo
acorre aos pés de Jesus.

Maria Madalena é uma grande figura; em todas
as épocas serviu de inspiração; passou de após tola a

.

prostituta, de amante a missionária. Tem mesmo um

Evangelho apócrifo, chamado Evangelho de Maria.
Aí ela aparece até mesmo superior a Pedro na firmeza
da fé e no trabalho missionário. Faz alguns anos

apareceu na tela um filme, centrado em Maria

Madalena, como alguém que amava Jesus. É pena que
uma sociedade machista e pior ainda, uma Igreja de
homens apagou de sua história esta grande mulher.
Os Evangelhos 'todos dizem que Jesus ressuscitado

apareceu porprimeiro a Maria Madalena. Certamente

FreiBenjamim
ela representava vivamente a Comunidade seguidora

. de Jesus. Ela foi levar a notícia aos apóstolos. Por que
não aconteceu o. inverso? Ou não poderia ser igno.rada
simplesmente? - Não! Maria Madalena é apóstola
desde os primeiros anos 'de vida pública de JéSUS; era
das primeiras discípulas; ela era após tola e missionária.
Corno é que nós a ignoramo.s?

Nas bodas de Caná 00. 2,1-2), tudo acontece a

partir de Maria: ela se aproxima de. Jesus e lhe diz
"eles não.' têm mais vinho". Depois conversa com os

que serviam as mesas: "fazei tudo. o. que Jesus mandar",
E Jesus manda encher os galões de água; e manda o.

chefe da festa provar. E "a água fica transformada em

vinho.".
. .

A Mãe de Jesus? - Que figura maravilhosa! Sempre
do. novo inspira o amor filiar e fraterno. Sempre de
novo inspira o seguimento de Jesus; sempre de novo.

inspira a vida de denúncia: "Deus depôs os poderosos de
seus tronos e e/evpu os humildes". Quem quiser saber
de Nossa Senhor, busque Maria no. Evangelho de S.
Lucas.

Está na hora de reconhecer: .houve exageros, tanto.
. da parte da Igreja Católica, quanto. das Igrejas
Evangélicas, especialmente as pentecostais. Umas pra
mais outras pra menos. Se concordarmos 'em devolver
o. carinho a Maria po.r ser mãe, já temos um bom

equilíbrio. E se consideramos que ela é Mãe de Jesus,
teremos mais, teremos verdadeira admiração.

Agrade aos clientes pela preferência'
Telemensagens para todas as ocasiões com fundo 'musical.

.

Sempre renovamos nossas mensagens para melhor atender .

nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS,
ALEMÃO e ESPANHOL.

Atendemos das 7 :30hs às 23:30 hs
Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos!

332-0871

ante assistir'
apresentações e participar (ló
.ividCldes; Todos se, envolveram

, ..

comemoraram juntos a importante
dato do último Domingo. o Dia· dâS

Mães.

As crianças do jardim·a 4G série

participaram de uma gincana onde
mãe e_ filho disputaram juntos

divertidas provas.

.
Os jovens da 5G á SG série

apresentaram sob a forma de .

teatro. música e dança todó o

morqu� sE;ntem por essa' pessoa'
..

tão especial .

• m Colégio São Francisco
Educação Infantil - Ensino Fundamental - Ensino Médio - Terceirão

Rua Dorallclo Garcia. 777 - Gaspar- Fone: 47 332-1088
E-mali: cst@zaz.com.br - HItp:/Iwww.blumenau.zaz.com.br/cst

ÁRIES - Os acontecimentos de hoje vão lhe
deixar contente.
TOURO - A sorte pode ser a grande
responsável das vitórias.
GÊMEOS - É preciso ser prático hoje se

quiser ter segurança amanhã.
CÂNCER - Não fique na defensiva, seja
diplomático.

ól LEÃO - Acredite em si mesmo e na sua

capacidade de realizar.

n.p .
VIRGEM - Muito trabalho e dinheiro curto.

Amor sensual.

.n. LIBRA;. Suas idéias despertam sentimentos
antagônicos.

nt ESCORPIÃO - Otimismo que o manterá

mais relaxados. Pratique esportes, .

X' SAGITÁRIO- Resolva apenas os problemas
mais urgentes,

'Jo CAPRICÓRNIO - É hora de buscar no

passado as respostas para viver melhor o seu

presente.

� AQuARIO - Aproveite I o dia parl\
estabelecer metas.

tE PEIXES - Alguém. muito próximo anseia

por suas carícias.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uso medicinal
A polpa -ácida, agradável, do tamarindo é laxativa. Pode

preparar-se em infusão, na dose de 50-100 gramas para um litro

Oi . de água. As tisanas preparadas com a polpa são indicadas nas

doenças febris, nas irritações intestinais, nas cólicas do fígado;
- i
I

I
[

na disenteria.
,

As folhas do tamarindeiro são' vermífugas.

Até não muitos an���{" �t:::!��� sua forma natural, I','era pouco conhecido no Sul do País, onde se usava seu xarope
N

para refrescos e outras bebidas. Agora, todavia, este fr�to já se

encontra aqui, "in-natura", com relativa facilidade.

A polpa do tamarindo, que se dilui em água, com acréscimo

de açúcar, para melhorar o paladar, é muito rica em substâncias

hidrocarbonadas e em ácidos tartárico, que lhe emprestam seu

sabor característico.

o tamarindo oferece a vantagem de conservar-se muito bem, ,i

quando não lhe é retirada a casca, motivo por que não se deve,

adquirir a' fruta com o envoltório danificado.

Uma vagem, em geral, oferece polpa suficiente para três ou

quatro refrescos, que devem ser preparados imediatamente antes

do consumo, pois, em regra, a polpa diluída rapidamente
fermenta, podendo, em vez de constituir uma bebida saborosa

e saudável, torna-se agente de distúrbios intestinais

�--- FARMÁCIA

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

É uma dornopeito qlJe� às vezes,provoca a sensação de queimação ou
depontadas. Em algunsmomentos, estende-separa os braços epara ,as,

mandibulas. Geralmente, aumenta quando se faz qualqueresforço tisico.
É, sobretudo, um sintoma de que algo vaierrado com o coração.

o que provoca esse tipo de dor?
Na maioria dos casos, uma artéria do coração está obstruída pelo acúmulo de

gordura. O sanguenão consegue passar e a região que está adiante desse obstáculo
fica sem oxigenação adequada. O órgão, então, não dá conta de bombear o sangue,
especialmente' durante o esforço físico.. Daí a dor - é o coração pedindo socorro.

É possível evitá-Ia?
O que deve ser prevenido não é a angina, que é apenas um sinal, mas a sua causa,

, ou seja, a obstrução das artérias do coração, capaz de levar à morte. Para manter o

sangue correndo solto você precisa tomar os seguintes cuidados:
·Abandonar o cigarro: Seus componentes endurecem as paredes das artérias.

·Evitar a pressão alta.
=Ficar de olho na taxa de açúcar do sangue para controlar o diabete.

·Pazeruma dieta balanceada sem muita gordura, especialmente de o�igem animal.

Quem está maissujeito a ter angina?
=Quem fuma, porque corre um risco muito maior de entupimento .das artérias.

=Quem tem pressão alta.

=Quem é diabético.

·Quem come bastante gordura animal.

·Quem é sedentário ou está acima do peso.

=Mulheresque estão na menopausa.

Como é o tratamento a angina?
É preciso tirar o obstáculo pará o sangue. Isso é feito com a ajuda da famosa

cirurgia 'de ponte safena ou com a angioplastia, em que um balão é introduzido no

coração, Lá, ele infla e abre o caminho para a circulação, acabando com a obstrução
de gordura.

Existem outras possíveis causas da angina? ,Como elas são tratadas?
Existem alguns casos, menos freqüentes, em que essa dor é provocada por

espasmos do coração - suas artérias se contraem com força de repente, geralmente
por causa do excesso de tensão. Ou, então, a amiga aparece devido a defeitos nas

válvulas cardíacas. Para os espasmos; os médicos costumam receitar remédios que
relaxam os vasos.sangüíneos.Tá nos casos de problemas das válvulas, é preciso
corrigir seus defeitos com uma cirurgia,

A angina pode ser confundida com outro problema de saúde?

Pode, sim. É aíque está o maior problema: a dor no peito pode se refletir para
, ,

outras regiões do tórax e, daí, a pessoa tem a impressão de se tratar de um problema
de estômago ou de um mau jeito na coluna. Se, não levar o sintonia a sério e for

realmente uma angina, ela, claro, estará correndo perigo de vida.

Que exames diferenciam outras dores da angina?
Quando o paciente com suspeita de angina chega a um hospital, devem ser

realizados um eletrocardiograma e exame de sangue. Os dois, juntos, dão pistas
importantes quando existe alguma obstrução nas coronárias.

A angina, então, é um problema muito grave?
Sim, uma vez que pode estar acusando um infarto - e, às vezes, infartos são fatais.

Não é certo esperar para ver se a dor melhora, porque a área infartada, isto é, o

pedaço de músculo cardíaco que morreu por falta de oxigênio, vai aumentando numa

espécie de efeito bola de neve. Quanto mais tarde o médico agir pior será o estrago
para o peito.

Todo cardíaco sente angina?
Não necessariamente. Às vezes, a pessoa tem um problema no coração, mas não

sente a dor. Isso é ruim, já que a angina é um alerta e, graças a ela, o individuo tem a

chance de ser socorrido a tempo.

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Truticultura prioriza a qualidadena produção
G.ARRUDA

Trutas são peixes que vivem nos rios
de águas límpidas, correntezas frias e

com alto teor de oxigênio, têm carne

delicada e saborosa. A truta arco-íris,
espécie introduzida no Brasil, são
comercializadas normalmente com

pesos variando os 500g, mas podem
atingir até 4kg em apenas três anos de
vida. Criado artificialmente no mundo

inteiro, cuida-se da engorda desse peixe
em confinamento à custa de rações
balanceadas. Insetívoras, ágeis e boas

nadadoras, as trutas prestam-se muito
bem à pesca esportiva.

Em Gaspar, na localidade do Alto

Gasparinho, existe, há quatro.anos, a.
Truticultura Bertoldi, de propriedade
dos irmãos Dionísio e Nivaldo Bertoldi.

Hoje são mais de 15 mil trutas cultivadas

por ano em tanques de água corrente que
atraem pescadores e apreciadores das
diferentes regiões do estado catarinense.
o local é próprio para a cultura da

truta. Nascentes, livres da exploração
humana, garantem a qualidade total da

água, essencial para a produção desta

espécie. A alimentação à base de rações
com controle quaiitativo também é

fundamental. Além de tudo isto, os

manejos para manutenção de tanques
limpos e sempre bem oxigenados,
colocam os dois irmãos em contato

diário com os peixes. "Colocamos
desinfetante biológico para evitar

contaminações com fungos" explica
Dionísio, Por serem sensíveis, os

cuidados aumentam. "Quanto menor o

peixe, maior a atenção", apontaNivaldo
que ainda acrescenta' que para a

propriedade são adquiridos alevinos,
.Estes recebem os cuidados para seu

desenvolvimento, até a idade ideal para
o comércio, quando assim, são

transferidos para tanques de pesca
esportiva. Entre o público da
Truticultura Bertoldi estão as crianças,
que mais se divertem, pois existe a

facilidade de atrair o peixe ao anzol
devido a limitação dó espaço dos

tanques onde se encontram os mesmos.

Pesca<Íorés que preferem uma espécie
resistente e quase incansável quando
pego pela isca adoram atruta por ela

apresentar tais características.
Os irmãos esclarecem que técnicos

da Epagri realizam o acompanhamento
constante da qualidade dos peixes, daí
a garantia da sanidade da truta .. "Todo

G. Arruda

. r!
.

PREVISÃO DO TEMPO
"

A frente friaafasta-se e a

-'nebulosidade diminui na região
norte de se. Nas áreas do oeste ao sul do
Estado, ainda pode ocorrer chuva de fraca

intensidade, especialmente fraca a moderada,
devido ao deslocamento da baixa pressão que

.

estava no Uruguai em direção ao oceano.

Revenda e assistência técnica autorizada

=Motosserras
-Roçadeiras
-Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460 "�E>
Centro - Gaspar

Fone/Fax: �32-1236

Repre

Feiras de Mudas de Árvores Fru
tíferas: teve início neste dia 25/04-e
se estenderá até o dia 01/06/2000,
mais uma Campanha de Mudas de
Árvores Frutíferas, promovido pela
SecretariaMunicipal de Agricultura ....

e EPAGRI. Os interessados poderão
procurar a Secretaria Municipal de
Agricultura para procederem as suas
encomendas, ou obterem informa

ções.através do telefone 332-2020.

este cuidado, aliado do ótimo sabor e
,

pureza da truta, justifica o seu preço",
levanta Nivaldo, que chega a

comercializar o peixe limpo no próprio
local.

Os visitantes ainda tem a opção de

degustar aperitivos da truta, feitos na

hora, após minutos efetuados a pesca.
Futuramente, estuda-se a possibilidade
de se edificar um restaurante, em meio
a área completamente arborizada e

natural.
'

De acordo com o secretário
municipal de agricultura, Juliano dos

Santos, a truticultura é uma idéia que
"deu certo,' como tantos outros

pesqueiros, mas mantém aprodução de
uma espécie de peixe sensível, sob uma
qualidade bastante alta, colocando
Gaspar em posição favorável neste
setor.

Cursos: a Secretaria de Agricultura �

através da EPAGRI, está oferecendo
os seguintes Cursos: Apicultura

.

Geral, local CETRE

Florianópolis período 15 a 19/05/00,
vagas 01; Panificação e Confeitaria,
local Fund. 25, de Julho - Joinville,
período 22 a 26/05/00, vagas 06;
Mecanização Trator 4 Rodas, local
CETRAR - Araranguá, período 2 2.
a 26/05/00, vagas 02; Olericultura,
local CETRE' - Florianópolis,
perfodo 29/05 a 02/06, vagas
Ol.Maiores informações poderão ser

obtidas pelo fone 332-2020 ou

diretamente na EPAGRI.

Calcário: informamos aos interes
sados que estão sendo aceitas novas
encomendas de calcário os preços
são: R$ 8,00/ton (a vista) a granel;

.

R$ 8,50/ton (30 dias) a granel; R$
I5,50/ton (á vista) ensacado e R$
I6,OO/ton (30 dias) ensacado. O frete
ficará por conta da P.M.G.

Patrulha Mecanizada: informamos
aos produtores rurais, devidamente
inscritos, interessados em receber
atendimentos da patrulha mecani

zada, deverão fazer suas reservas

para trator de pneus, sendo que são

realizados serviços de arado, rotativa,
grade, roçadeira e distribuidorde cal
cário. Preços: tratores Ford 4630: R$
I5,001h; tratorValmet885: R$I8,00/
h; retro R$ I5,001h.

Carteira de Produtor Rural: Os

produtores rurais interessados em

utilizar os serviços de trator.de pneus,
-

deverão proceder a confecção de
carteirinha de produtor rural. Os.
documentos necessários são duas
Fotos 3x4 e o Bloco de Produtor

-Desintegradores
=Pulverizadores

"

lida. -Làva Iato
,.. Rua 15 de Novembro, 622

Centro - Rio do Sul

Foner. (047) 521-3637

Vendas de Alevinos I e II

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

,Agilidade na remoção
de lixos e entulhosConvênio com a Epagri, n°

09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665
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08-A-----------------C P_O_L_Í_C_IA )-----------------�M-€-ffl-�_
_ 17 a 23/05/2000

Acidentes demoto feremmenores
ELlZABETH THOMÉ

Na sexta-feira, dia 12 de maio, por
"volta das 17:30h o menor M.A.L., de
10 anos, atravessou a rua sem verificar
o tráfego e foi atingido por uma moto

placas NAN 2735, conduzido por Juarez
Poffo. Juarez que fazia o sentido Centro/
Santa Terezinha, quebrou as duas mãos
e sofreu lesões generalizadas. O menino
teve ferimentos leves e já foi liberado
do hospital. Na noite de sábado, por
volta das 21:30h o menor F.J.C., de 16
anos, saía de um telefone público, de
bicicleta, também na Rua Barão do Rio
Branco, quando foi atingido por uma
motocicleta conduzida por Evandro
Duarte, que estava com o caroneiro
Flávio Duarte.Segundo informações
fornecidas pela delegacia de Gaspar foi

. instaurado um inquérito para apurar os
. fatos tendo em vista que existem duas

versões para o acidente. O pai de F.J.c.,
Pierre Costa, afirmou que o garoto ex

plicou que ainda estava encima da cal
çada quando foi atingido pela moto

cicleta, além disso, esclareceu que como
a moto vinha na direção Centro/Santa
Terezinha, foi atingido quando a moto

invadiu à pista contrária. Já os mo

tociclistas afirmam 'que F.J.C. atra
vessou na frente da moto.

Existem indícios de que Evandro que
teve ferimentos generalizados e Flávio
Duarte que fraturou um dos braços,
estivessem embriagados, entretanto,não
foi efetuado o teste de bafômetro tendo
em vista que a primeira reação da polícia
foi socorrer as vítimas. F.J.C. teve várias
lesões e ainda encontra-se internado em
Blumenau. Segundo familiares o garoto
deve passar por uma cirurgia esta

semana.

G.Arruda

Em um dos. acidentes houve congestionamento

Assalto em Itapema acaba na delegacia de GasparG. Arruda .'
.

Suspeitos não foram reconhecidos pela vítima
ELlZABETH THOMÉ

O funcionário público aposentado,
ItamarManoel Fernandes, foi vítima na

última quinta-feira à noite, de assalto à
mão armada em Itapema. Itamar,
morador de Florianópolis encontrava-se
em sua casa de veraneio conversando
com um amigo e assistindo televisão

quando percebeu que pessoas estranhas

estavam próximas ao muro de sua

residência. Indagados sobre a

movimentação os suspeitos afirmaram
que estavam apenas "queimando um

baseado". Logo em seguida a vítima
foi surpreendida por três assaltantes -à
mão armada dentro da sua casa. Com
um revólver em punho os assaltantes
exigiam dinheiro e um terceiro já estava

próximo ao carro de Itamar. A vítima

MATERIAL DE CONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

MATERIAL DE
-

CONSTRUÇAO'

'FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

foi amordaçada, jogada no chão e

ameaçada de morte. "Só pedia para que
me deixassem com vida. Ofereci o carro,
mas eles queriam dinheiro", contou'
Itamar já refeitodo susto. No meio da
confusão o amigo conseguiu fugir e

chamar a polícia. Os assaltantes enfim
deixaram Itamar com vida e fugiram

. com o seu carro Corsa, que foi capturado
na madrugada de quinta-feirá pela
polícia Rodoviária Federal, próximo ao

Posto Gaspar, na BR 470. Na sexta

feira, dia 12, Itamar veio buscar o carro
e prestou depoimento na Delegacia de

Gaspar. Ainda com ferimentos tia

cabeça, a vítima lamentou a própria
negligência com a segurança da casa.

.

"Nunca trancava o portão e o carro.

Agora vou me precaver. Levaram

também meu celular, mas dou graças a

'Deus que escapei com vida", comentou.
O delegado da Comarca, Dr.Augusto

Beduschi Neto, esclareceu que atuou no
caso em regime de flagrante, já que os

assaltantes foram detidos em Gaspar. No
carro aprisionado estavam apenas dois
assaltantes os outros dois foram

capturados na cidade de Barra Velha e

deslocados até a delegacia de Gaspar
para que a vítima fizesse o

reconhecimento. Como Itamar não
reconheceu nenhum dos suspeitos; os
quatros, foram encaminhados à
Comarca. de Porto Belo para
investigação, já que um dos assaltantes
em poder do carro de Itamar era irmão
de um dos suspeitos capturados em

Barra Velha.

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nQ 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento .' Serviços de Trânsito em Geral
• Transferência • Seguro: Casas, Carros, Vida

Licenciamento • Plastificação
• IPVA, Multas • Documentos

Rua Cei. Arístiliane Ramos, 420. Fone: 332-0000IFax: 332-0050

Supermerc.a.do
Arno ;G'oedert

.

Fone: 332-0290

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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- Andreone Santos Cordeiro

Prefeito Municipal, em exercício

PROGRAMA BOLSA DE ESTÁGIO
EDITAL Nº OS/2000

o Prefeito Municipal de Gaspar, em exercício, Estado de Santa Catarina, no uso

de suas atribuições legais, e de acordo com oartigo 10 da Lei nº 1.779, de 17 de

dezembro de 1997, com os complementos das Leis nº 1.848, de 21 de outubro de

1998, nº 1.875, de 23 de abril de 1999, e nº 1.905, de 08 de julho de 1999, e demais

disposições atinentes àmatéria, torna públicaa relação de oportunidades no Programa
Bolsa de Estágio, para estudantes de Ensino Médio (2º Grau) e de Curso Superior (3°
Grau), conforme discriminação abaixo e respectivas Secretarias:

1) Secretaria de Administração e Finanças:
a) 02 (dois) bolsistas, cursando nível superior em Direito, com conhecimentos

básicos em informática, para atuar junto à Delegacia de Polícia de Gaspar, sendo 01

(um) bolsista para o período matutino e 01 (um) bolsista para o período vespertino;

2) Secretaria de Saúde e AssistênciaSocial:

a) 03 (três) bolsistas, cursando nível superior em Serviço Social, com conhecimentos
básicos em informática, para atuar junto ao Departamento de Assistência Social, nos
períodos matutino e vespertino;

b) 01.(um) bolsista, cursando o Nível Médio, pará atuar junto à APAE;

3) Secretaria da Indústria. Comércio e Turismo:

a) 01 (um) bolsista, cursando nível superior em Administração, Ciências Contábeis,
Direito ou Economia para atuar junto ao SINE, no período matutino;

4) Secretaria da Educação:
a) 20 (vinte) bolsistas, cursando o Ensino Médio, preferencialmente Magistério,

com conhecimentos de informática, para atuar nas Unidades Escolares da Secretaria.

. Os estudantes interessados à vaga de bolsista deverão comparecer no Departamento
Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, nos dias vinte e cinco e vinte e seis de
maio de dois mil (25 e 26.05.2000), das 08:30 às 12:00 e das 13:30 às 17:00 horas,
com a seguinte documentação:

'Comprovante de matrícula, declaração de freqüência na Universidade ou

Estabelecimento do Ensino Médio e Histórico Escolar do Curso. Os estudantes de
Curso Superior (3º grau) deverão estar freqüentando, no mínimo, o 51! semestre/

período do curso solicitado. Excetuam-se os estudantes do Curso de Serviço Social,
os quais deverão estar freqüentando, pelo menos, o 3º semestre/período do

respectivo curso. Para os estudantes de Ensino Médio (2Q Grau), estes devem ter

concluído 50% ( cinquenta por cento) do curso no qual estiverem matriculados

(freqüentando, pelo menos, a 2a série).

'Fotocópia da Identidade;
. Fotocópia do C. P. F.;
. Carteira Profissional.

'Comprovante de que possui conhecimentos básicos em informática (certificado
ou declaração da escola de informática, ou disciplina da área de informática constante
do Histórico Escolar, para as vagas especificadas).

Tendo em vista que, nas chamadas anteriores, divulgadas por edital, no presente
exercício do ano de 2000, não tendo havido candidatos interessados que atendessem à

obrigatoriedade de comprovação de residência noMunicípio de Gaspar, há, pelo menos
05 (cinco) anos, excepcionalmente. serão admitidos aos procedimentos de inscrição
e de seleção deste programa, e exclusivamente para o presente edital e para as vagas
dos 'itens 1, 2 e 3 (Secretaria de Administração e Finanças, Secretaria de Saúde e

Assistência Social e Secretaria da Indústria, Comércio e Turismo), candidatos que
não atendam ao disposto no parágrafo 1 º do artigo 1 º da Lei nº 1.779, de dezessete de
dezembro de um mil novecentos e noventa e sete (17/12/1997).

Somente serão admitidos à inscrição os estudantes dos seguintes estabelecimentos,
desde que atendam às demais exigências do Programa:

- Universidade Regional de Blumenau - RIRB
-Universidade do Vale do Itajaí - UNIVALI
- Fundação Educacional de Brusque - FEBE

-Conjunto Educacional Pedro II

-Colégio Estadual Professor Honório Miranda

-Colégio Estadual Frei Godofredo
-Escola Técnica do Vale do Itajaí - ETEVIlFURB.

Gaspar, 15 de Maio de 2000.

eGlispâ"r
PE,OGRAMA BOLSA DE ESTÁGIO

RESULTADOS DA SELEÇÃO
O Departamento Pessoal da Prefeitura Municipal de Gaspar, torna público o

resultado do processo seletivo, convocado pelo Edital nº 04/2000 de 24 de abril de 2000

(24/04/2000), e a relação de candidatos selecionados para o Programa Bolsa de Estágio,
para estudantes de Ensino Médio (21! grau) e Ensino Superior (3º grau), conforme a

seguir:

(1) Gabinete do Prefeito: Para duas (02) vagas de Nível Superior em Ciências Humanas
e da Comunicação, para atuar junto à Assessoria de Imprensa: Rafaela Mayra da Cunha
- P Classificada; Susana Amaral - 2�_Classificada;
(2) Secretaria de Administração e Finanças:
(a) Para duas. (02) vagas de Nível Superior em Direito, para atuar junto à Delegacia de

Polícia de Gaspar, no Setor de Plantão: Rafael da Costa Rodrigues - 1 º Classificado;
(3) . Secretaria de Saúde e Assistência Social:
(a) Para quatro (04). vagas de Nível Superior em Serviço Social para atuar junto ao

Departamento de Assistência Social: Fabiana de Fátima Moraes - 1 � Classificada;
(4) Secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos. e de Desenvolvimento:
(a) Para uma (01) vaga de Ensino Médio, para atuar junto à Coordenação Local do
Curso de Pedagogia: Ramon Felipe Soares - 1 º Classificado; Elizabeth Otiquir - 2'

Classificada;
(5) Assessoria Jurídica:
(a) Para uma (01) vaga de Nível Superior em Direito para atuar junto à Assessoria
Jurídica: Gabriela Fabrin Madureira - lª Classificada; Débora Fernanda Gadotti ., 2'

Classificada;
(6) Secretaria da Indústria, Comércio e Turismo:

(a) Para uma (01) vaga de Ensino Médio, para atuar junto à Central de Informações
Turísticas: Sérgio Rodnei Reinert -1 Q Classificado; Alciania dos Santos - 2' Classificada;

.

. Joice Maria Rampelotti - 3ª Classificada; CibeleGallotti - 4ª Classificada; Lilian Lemos
.

de Barros - 5ª Classificada; Gisele Elsa Medeiros - 6ªClassificada; Fernanda Cardoso-
7' Classificada;
(b) Para duas (02) vagas de Nível Superior em Administração, Ciências Contábeis,
Direito ou Economia, para atuar junto ao SINE: Rodrigo Fabiano Moretto - II!
Classificado.

PrefeituraMunicipal de Gaspar
Departamento Pessoal

Tomada de preços N° 39/2000

OBJETO: seleção e contratação de empresa para serviços de drenagem pluvial no Bairro
Sete de Setembro.
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta
DIA- 25/05/00 às 14:00 horas. ABERTURA: 25/05/00 às 14:00 horas.
Os interessados poderão obter o edital, diariamente no horário de expediente, no
Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 30,00 (trinta).
Gaspar,08/05/00

ANDREONE. SANTOS CORDEIRO
Prefeito Municipal, em exercício

eG1i_"r�
Tomada de preços N° 40/2000

OBJETO: execução de nova circulação de tráfego, remodelação urbanística e nova

sinalização viária.
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de

habilitação e a proposta DIA - 26/05/2000 às 14:00horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de

expediente, no Departamento de Compras da PrefeituraMunicipal, ao preço de R$
200,00 (duzentos reais).

Gaspar, 08 de maio de 2000 .

ANDREONE SANTOS CORDEIRO
PrefeitoMunicipal em Exercício

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tomada de preços N° 42/2000

OBJETO: Drenagem pluvial no Bairro Bela Vista.
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de

habilitação ea proposta DIA - 31/05/2000 às 14:00 horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de expediente,
no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 30,00 (trinta
reais).

.

Gaspar, 11 de maio de 2000

ANDREONE SANTOS CORDEIRO
Prefeitura Municipal em Exercício

aGlIl1Pi11
EDITAL DE CONTRIBUIÇAO DE MELHORIA N° 08/2000

_ A Prefeitura Municipal de Gaspar, divulga pelo presente Edital e na conforÍnídad�
do disposto no artigo 276 do Código Tributário do Município (Lei n° L330/91), para
conhecimento dos interessados e do público em geral, oMemorial Descritivo do Projeto,
Orçamento do Custo da Obra e as Parcelas Devidas pelos Contribuintes que não aderiram
ao regime de mutirão: Arno Schramm dó calçamento da Rua IVO .TESTONI, como
tambémo contribuinte Fábio Scheid do calçamento da Rua JOÃO PEDRO DE DEUS
CORREIA e de Osvaldo Tomazia do .calçamento da Rua ANTÔNIO AUGUSTO

ISENSEB; conforme prevê o artigo 9° daLei n° 1.476/93 e como segue abaixo:

1 - MEMORIAL DESCRITIVO

Pavimentação com lajotas da Rua Ivo Testoni, correspondendo a área total d�
5.133,30 m2, sendo que a Contribuição de Melhoria se refere a 182,00 m2; da Rua
João Pedro de Deus Correia, correspondendo a área total de 832,69 m2, sendo que a

Contribuição de Melhoria se refere a 60,00 m2; e da Rua Antônio Augusto Isensee,
correspondendo a área total de 2.965,20 m2 , sendo que a Contribuição de Melhoria se

refere a 440,40 m2.

1.1 - Zona de Delimitação: A Contribuição de Melhoria abrange os imóveis

pertencentes aos moradores acima .referidos, que possuem testada para o trecho

pavimentado. ..

1.2 -Fator de Absorção: Os imóveis localizados naquelas ruas tiveram evidente va

lorização, nela incluindo os imóveis acima especificados, que não aderiram ao regime
de mutirão e que foram valorizados e beneficiados no valor correspondente ao custo da

obra,

2 - ORÇAMENTO DO CUSTO DA OBRA

Fornecimento de lajota de concreto, meio-fio de concreto emão de obra, ao custo de
R$ 14,90 (quatorze reais e noventa centavos) o metroquadrado.

3 -PARCELAS DEVIDAS PELOS CONTRIBUlENTES ACIMA .REFERIDOS:

a) R$ 2.711,80 (doismil, setecentos e onze reais e oitenta centavos), devidos pelo Sr.
Arno Schramm; b) R$ 894,00 (oitocentos e noventa e quatro reaisj.jíevidos-pelo Sr.
Fábio Scheid e c) R$ 6.561,96 (seis mil, quinhentos e sessenta e um reais e noventa e

seis centavos), devidos pelo Sr. Osvaldo Tomazia.

4 - NOTIFICAÇÃO
Ficam os, contribuintes Arno Schramm, Fábio Scheid e Osvaldo Tomazia

notificados para, querendo, no prazo de 30 (trinta) dias, a contar da publicação deste

edital, impugnarem, junto a Secretaria de Finanças, qualquer dos elementos referidos no
presente.

5-LANCAMENTO
Ficam cientificados os contribuintes acima referidos que, após o prazo previsto no

item 4 deste edital, a Prefeitura efetuará o lançamento de ofício da contribuição de

melhoria.

Gaspar, 25 de abril de 2000.
Andreone Santos Cordeiro

PrefeitoMunicipal em exercício
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Assessor.ia Imobiliária

VENDE APARTAMENTO
Ref. 01 - Apartamentos no Ed. Monte Cario - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Habitacional Bela Vista, ficando: jogo
'de quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo
2.700rn2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha, Preço R$
45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2_carros. Aceita contra

proposta R$ 60.000,00.
TERREN0S

Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comuuidades, metragem de 380 a I.000m2.
Preço R$.I2.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12,24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
.

.

Ref. 09- LOTE GASPARINHO: com 498,00m2 a mil metros do centro. Preço R$ 6.000,00 à vista.,
aceita carro como parte de pagamento.
Ref. 10 - Lote Bairro Santa Terezinha área 362,50rn2 I4,50x25,00m, la quadra da Rua Barão Rio
Branco (R. Brusque) próx. da A.A.B.B. Tropical, FarmáciaModelo e Mercado. Terreno plano, regular,
não. necessita de aterro, documentado e livre de enchente.
Ref. 11 -.TEl\RENO: No centro próx. a Delegacia de Polícia, edificado com uma casa de madeira.
Ref. 13 - Umsítio com 11.000,00 metros; com uma casa de alvenaria, lagoa, árvores frutíferas e

demais benfeitorias. Obs: Porteira fechada.
.

Ref 14 -Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto habitacional Arco-Íris, área medindo
382,00m2 - livre de enchente:

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: 'R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, 'saldo parcelado em 36 -vezes, parcelas de R$
275,00 - ou à vista a combinar.

Rua Arnoldo Schramm, 150 . EdifícioMonte Cario, próximo a Ze�a Acessérios- Gaspar

-Bangalô
Imóveis Ltda

Crecí 1678/J
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VENDE - CASAS
Águas Negras: Alvenaria - Nova - com 100,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral - Em frente a Igreja - R$ 12 mil;
Bateias: Alvenaria com 120,00in2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bemardes - R$ 25 mil;
Bela Vista - Alvenaria 1 95,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com I 36,27m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - R. Ceará - R$ 40 mil;

.

- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - RuaTheodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca
sítio; .

Centro - Alvenaria com f44,OOm2 - 03 dormitórios - sendo 01 suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dorml02 salas comerciais - R. Pref, Leopoldo Schramm - R$ 35
mil;

.

- Alvenaria - nova - 02 pisos com área total de 500,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com ·c1osed - Rua Dr.
Nereu Ramos - R$ 90 mil;

.

_. Mista com 140,OOm2 - 02 dormitórios - R. José Eberhardt - R$ 17 mil;
Figueira - Alvenaria com 134,00m2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 30 mil;
- Mista com 137,00 m2 - 03 dormitórios - R. Manoel B. da Silva - R$ 30 mil. Aceita troca;
- Imóvel - R. Vitório A. Cardoso - sendo: casa mista com 84,00m2, sala de alvenaria para facção com 30,00m2 e

kitinete de alvenaria com 28,OOm2 . R$ 25 mil;
.

Gasparinho - Alve�aria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com l12;OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35
mil;

.

•

- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 18 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R Pedro Simon - R$ 50 mil;
- Mista com 63,00m2 - 02 dormitórios - R. Norma M. SabeI - R$ 20 mil;
- Imóvel contado Ol.casa de alvenaria com 54,00m2 e oi casa mista com 49,00m2 - R. Nicolau Threiss - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 55,OOm2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;

.

- Mista com'135,00ri:t2 - 03 donllitórios + Galpão de alvenaria com 51,00m2 - Rua Amaro Muller - R$ 23 mil;
B. Santa T�rezinha - Aivenaria com 117,50m2 - nova - 04 dormitórios sendo 01 suíte - R. Olávio Rosa - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 150,00m2 - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 55 mil;
- Alvenaria - nova- com 160,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte cl closed -IOL Por do Sol- R$ 65 mil;
- Alvenaria com l54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;

.

- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios -. R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
B. Sete de SetembrO - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;·

.

- Alvenaria com )30,OOm2" 03 dormitórios - R. Ignês H. Schneider - R$ 18 mil;
- Mista com 70,oom2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 11 mil;
- Alvenaria com 112,00m2 - 04 dormitórios - Rua 18 de Março - R$ 2Tmil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Apartamento com 03 dormitórios - sendo 01 suíte, desocupado. - R. XV de Novembro - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 140,oom2 - 03 dormitórios -·piscina - R. 18·de Março - R$ 45 mil;

.

VENDE - TERRENOS
Águas Negras - Sítio com 15.20l,00m2, contendo casa de alveriaria - nova: com 226,00m2 - R$ 55 mil;
Arraial- Sítio com 25.500,oom2 - Arraial Baixo - R$ 13 mil;

.

�- Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
.!:&nlm. Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção - R$ 60 mil;
Rodovia BR-470 - Terreno com 80.oo0,oom2 - 80,00 metros de frente para BR - R$·45 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,oom2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás _ Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 10 mil;
Coloninha - R. Evaldo"Gaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 9 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Canoinhas - Morro do Hospital com 468,00 - R$ 12 mil;
- Rua Manoel Bittencourt - Fundos· com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel' com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Angelina Motter com 32l,25m2 - R$ 6 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,oom! - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,oom2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Illiota com 20.000,00 m2· 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.l92,00m2 - róximo Ginásio de Es ortes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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DOIS TOQUES(:) Renato vence e disparana tabeGIAª
G.ARRUDA

Burro com sorte

O técnico Carlos César

completou domingo seis jogos à
frente do Flamengo, com cinco
vitórias (duas em clássicos) e um

empate, e' o time é líder da Taça Rio

(returno do Estadual). Ainda assim,
foi mais uma vez chamado de burro

pelos torcedores. Mas isso não tirou
do sério. "Deve ser carinho da
torcida. Talvez ela goste do burro,
deve achá-lo animal simpático, deve

querer ter um em casa. Por isso sou

chamado de burro, só poder ser. Se
não é isso, então que os torcedores

façam um exame de consciência: eu

sou burro mesmo?" disse o técnico,'
lembrando que o c0t:0 tem dado
sorte. E ainda comentou: "Podem
me chamar de burro no próximo
jogo. Está dando sorte. Toda vez que
me chamam de burro, o time ganha.
Que continue assim",

o piloto gasparense, Renato

Grüneich,
r

venceu mais uma etapa do

Campeonato Paulista de Jeep Cross
neste final de semana, na cidade de

Piedade, interior paulista. A prova foi a

segunda etapa da competição, num total
de seis. Com a vitória, que lhe garantiu
mais 21 pontos na classificação geral,
Renato passa a liderar isoladamente com
8 pontos a frente do segundo colocado.
A terceira etapa será no litoral paulista,
cidade de Ilha Comprida, dia 17 de

junho. Caso Renato venha vencer

também esta etapa, a conquista do título
ficará aindamais perto. Com o término
desta etapa, a classificação geral foi a
seguinte: manobras arrojadas, venceu a prova com

uma larga vantagem sobre o segundo
colocado, cerca de 4 segundos e meio.
O tempo médio da volta feita por Renato
foi de Imin05Seg46, já do segundo
colocado, Rafael/de Imin09Seg67, De
acordo com o chefe .da equipe
Reccuperg, Ricardo Grüneich, o piloto
gasparense soube controlar bem o seu

carro, evitando problemas mecânicos,
que acabaram por decidir a prova.

Na mesma competição, pela
categoria Jeep, o piloto gasparense
Josemar : Ferrari (Nêne) obteve o

pr.imeiro lugar. Ao final da prova,
quando o troféu estava garantido, Nêne
fez vibrar o imenso público do

jeepódromo com uma capotada
espetacular. Para este final de semana

as emoções continuam. "Agora, a meta
é o tri-campeonato na Fenajeep", afirma
Ricardo da intenção da equipe conseguir
com Renato, o terceiro título

consecutivo. A Fenajeep .- Feira

Nacional do Jeep - será neste final de

semana, na cidade de Brusque/SC. São
esperados os melhores pilotos do Brasil,
com a presença confirmada dos

gaúchos, catarinenses e paulistas. Os
nordestinos que .integraram a equipe
brasileira no Rally Dakar-Cairo também
confirmaram presença. O evento será

realizado no pavilhão da Fenarreco, no
sábado e domingo.

1Q lugar - Renato Grüneich/SC
2Q lugar - Rafael/SP
3Q lugar - Wilson/SP
4Q lugar - Marcelo Vieira/SP

Pré-olímpico
A seleção brasileira Pré

Olímpico, que estréia nas

Olimpíadas em 15 de setembro, terá
de 15 a 20 dias de preparação antes

do início dos jogos. O embarque da

equipe está marcado par ao dia 28
de agosto. Além da participação no

Torneio Tereza Herrera, no qual o
técnico Wanderley Luxemburgo
tentará entrosar a equipe, a CBF

negocia a realização de dois jogos
treinos já na Austrália. "Este tempo
relativamente grande de preparação
é importante para suprir. a

deficiência no número de amistosos"
afirma Candinho, auxiliar técnico da

Seleção.

As provas
Em uma pista de alta velocidade,

considerada um espécie de Rally no

lndoor, Renato não deixou chances para
os paulistas, até então favoritos por

desempenho de suas máquinas, na

maioria delas importadas. Ele, que já se

tornou ídolo do público por suas

Começa domingo o returno da Taça RBS
?Tupi iniciar o returno com uma vitória.
Já o goleiro do "índio", Márcio José,
acredita que o time possa sofrer com a

falta de ritmo de jogo, em função das

paralisações da competição. Márcio
conta com o apoio da torcida domingo
no estádio, e afirma que a equipe deverá
conseguir os três pontos. "Goleada ou

não, precisamos dos três pontos" coloca.
Mesmo ---'tendo conquistado o

primeiro turno do grupo A, que garante
participação na próxima fase, o Tupi não
vai medir forças em buscar o segundo
turno. De acordo com o diretor de

futebol do Clube Atlético Tupi, Rosiel
Morello, o fato de estar com a vaga na

Segunda fase nãomodificará o empenho
dos atletas. "É importante que possamos
vencer esta fase também. Assim

traríamos as decisões para jogos em

casa" conclui.

G,ARRUDA

Rei de Roma
A coroa de rei de Roma tem novo

dono. Mas para tirá-la do brasileiro
Gustavo Kuerten, o sueco Magnus
N orman, novo líder do' ranking
mundial, precisou trabalhar por
mais de três horas antes de conseguir
vencer por 3 sets a 1, parciais de 6-3,
4-6, 6-4 e 6-A, no saibro do Foro
Itálico e conquistar o título do
Masters Series, com U$2.950.000 em

prêmios. Campeão em 99, Guga só

perdeu três sets em cicno partidas no
torneio deste ano. Foi o que bastou

para lhe impor sua Segunda derrota
em 16 jogos disputados em Roma.

Quatro jogos, válidos pela primeira
rodada do segundo turno da Taça RBS
de futebol amador, colocam as dez

equipes de volta na corrida pelo título.
O time gasparense, que venceu o

primeiro do turno do grupo A, enfrenta
no Estádio Carlos Barbosa Fontes, o

Botafogo. No grupo A, ainda estão

Horizonte, Vera Cruz e Timbó.
No jogo de ida de Botafogo e Tupi,

os jogadores gasparenses não tiveram
muita dificuldade e venceram por quatro
gols a zero. Por isso, o técnico
Debrandino aguarda boas chances do

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas - Renovação e l' Habilitação

332-5010332-2334

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

omelhor
preço da região

Rádio Sentinela na

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches

Segunda a sábado Buffet R$ 4,00,
Espeto Corrido R$ 7,00. Sobremesa grátis

Rod. :aR - 470 - Km �9 - Margem Esquer�a - Gaspar.

Fone: 332-1469
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Metas

ste jornal diferen
ciado levanta hoje a

palavra, mostrando
a todos os gaspa-
renses, que tramita

na Câmara de Deputados em

Brasília, uma lei para uso

indeferido da nossaAmazônia.
Mostramos as feridas já e-·

xistentes dentro deste pulmão
do mundo, onde haveriam es

tes senhores de se preocupa
rem em desenvolver um remé
dio para tratá-la, oumelhor di
zendo, curá-la. O que nosmos
tram é destruí-la bem mais.

Que sejamos unidos
neste momento em tomo

desta grandemonstruosi
dade, erguendo a nossa

bandeira dizendo com to

das as cores que tens:

Que Deus te fez colori
da e para ver-te sorrir e

fazeres todos felizes tam
bém. E como te agradecer
da vida que tu nos dais é

lutar pra te defender.
Dizendo-te que have

remos de escrever com o .

verde de tuas matas o

quanto somos nós felizes,
brasileiros, por ti ter.

�'
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